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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Consignan a director y custodios del penal 
Por un millón de pesos de soborno, se presume que mandos del Penal Regional de San 
Pedro Cholula dieron todas las facilidades para que la madrugada de este último domingo 
pudieran escapar presuntos zetas comandados por José Diego Frankis Contreras alias "El 
Apá" y/o "El Padrino" y los integrantes de la banda de secuestradores encabezada por 
Israel Ramírez Hernández "El Chuleta"; dotados de llaves, armas, celulares y 
herramienta. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Después del "niño ahogado..." RMV propone nuevo penal  
Rafael Moreno Valle Rosas deslindó nuevamente a su administración de toda 
responsabilidad en la fuga de 11 reos del penal de San Pedro Cholula. Pero se curó en 
salud y, consumada la máxima de "después del niño ahogado, tapar el pozo", anunció 
que en dos años podría entrar en funcionamiento una nueva prisión de mediana o mínima 
seguridad en el estado de Puebla; es decir, similar a la de la evasión. (Heraldo) 

   
 

 

Consigan a 8 por fuga de reos  
Ante la fuga de once reos del penal de San pedro Cholula, la Procuraduría General de 
Justicia del estado informó anoche que consignó al director y 7 custodios, sospechosos de 
evasión de reos. (Síntesis) 

  
 

 

Negligencia provoca fuga de los once reos 
La Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSP), pese a todos los sistemas de 
espionaje y de movilización que presume su titular, Ardelio Vargas Fosado, no pudo 
encontrar a los once internos de alta peligrosidad que escaparon la madrugada del 
domingo por un boquete que hicieron en el muro que da a la 7 Sur, en la ciudad de San 
Pedro Cholula, tras transcurrir más de 24 horas del hecho. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Peña sigue arriba pero AMLOve crece 
Andrés Manuel López Obrador subió 7 puntos en las últimas semanas y su intención de 
voto creció de 13 a 20 puntos porcentuales en la entidad poblana de cara a las elecciones 
presidenciales de 2012. Pese a ello, el candidato de las izquierdas se mantiene en tercer 
lugar de la contienda por Los Pinos. A la cabeza de las preferencias se mantiene el priista 
Enrique Peña Nieto con 37 puntos, los mismos que tenía en el mes de agosto. Si Josefina 
Vázquez Mota se hiciera con la representación de Acción Nacional obtendría con 24 

puntos, 13 menos que el exgobernador mexiquense. Son los resultados que presenta la 
más reciente encuesta de la consultora Más Data a cargo del investigador José Zenteno 
en la ciudad de Puebla. (Cambio) 

  
 

 

Ayoxuxtla, un siglo en la marginación 
Han transcurrido 100 años y los habitantes del municipio afirman que sólo son recordados 

por el aniversario de la firma del plan, más no para apoyarlos; la población carece de 
agua y abunda el calor. (Milenio) 

  
 

 

Fue presentado el Plan de Ayala para el Siglo XXI 
Durante la promulgación del Plan de Ayala para el Siglo XXI, Andrés Manuel López 
Obrador prometió devolver al país la soberanía alimentaria, pues actualmente se destinan 
más de 20 mil millones de dólares de pesos a la compra de productos de la canasta 

básica en el extranjero como maíz, frijol, carne de res y leche, mientras se deja a los 
campesinos en la miseria. (La Jornada de Oriente) 

  
 

 

Anuncia RMV nuevo penal en Puebla 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, informó de la apertura de un nuevo penal 
de seguridad en la entidad poblana cuya licitación se lanzará el siguiente año para que 
comience a operar durante el 2013. (La Opinión) 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/noviembre/colum-tiempos-291111.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/noviembre/colum-tiempos-291111.php
http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Culpa Ardelio a la Comuna de Cholula por la fuga de 11 reos del Cereso 
El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, culpó al ayuntamiento de San 

Pedro Cholula de la fuga de 11 reos del Centro de Reinserción Social del municipio, 
puesto que desde el 17 de noviembre le advirtió a la alcaldesa Dolores Parra Jiménez 
sobre los riesgos e irregularidades existentes en el lugar. (e-consulta) 

 

 

 

 

Con láminas galvanizadas „previenen‟ nueva fuga en Cereso de Cholula 

Autoridades penitenciarias de este municipio están ―alerta‖ y acompañan el operativo de 
vigilancia que realizan las Policías Estatal y Municipal, para prevenir una nueva fuga en el 
Cereso Regional, con ―altas medidas de seguridad‖, pues cubrieron con láminas 

galvanizadas el boquete de alrededor de 50 centímetros, a través del que 11 reos de alta 
peligrosidad huyeron la madrugada del domingo. (Periódico digital) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Preocupa a la sociedad fuga de reos: Miranda López  
Aunque no quiso abundar en el tema el rector de la Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López dijo que la sociedad está preocupada 
por la fuga de los 11 reos de alta peligrosidad este domingo por la madrugada del Cereso 
de San Pedro Cholula. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Evidencia Vargas Fosado corrupción de San Pedro Cholula 
Dolores Parra sabía de las anomalías en el penal porque la SSP le informó de ellas. Nunca 

las solucionó y sus custodios ni siquiera tenían pruebas de confianza. (Imagen Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Ardelio Vargas se lava las manos tras fuga de reos en el Cereso cholulteca  
El secretario de Seguridad Pública del gobierno estatal subrayó que el manejo de ese 
penal es responsabilidad de la presidenta municipal de San Pedro, Dolores Parra. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Se da Tribunal doble aguinaldo 
Los Magistrados del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del DF y su presidente 

recibirán casi $500 mil por doble aguinaldo y su sueldo. (Reforma) 
  
 

 
Documentan red de fraude en CFE 
La Secretaría de la Función Pública (SFP) tiene documentadas en un expediente de 250 
mil fojas las maniobras que realizaron jueces, abogados y peritos para defraudar mil 320 
millones de pesos a la Comisión Federal de Electricidad (CFE). (El Universal) 

 
 

 

 
El “debate” panista, coro a una sola voz 
Los aspirantes panistas a la candidatura presidencial se limitaron a presentar virtudes y 
hojas curriculares, pero evitaron contrastar sus propuestas durante el encuentro que se 
transmitió ayer vía internet y televisión restringida. (Milenio)  

  
 

 

Denunciantes contra Calderón rechazan amenazas 

El jurista e investigador Netzaí Sandoval, uno de los promotores de la demanda contra el 
presidente Felipe Calderón ante la Corte Penal Internacional (CPI), respondió a la 

advertencia de éste de que prepara demanda contra quienes lo calumnian que es un 
despropósito esa respuesta. (La Jornada) 

  
 
 

 
 

Exigen penalizar financiamiento al terrorismo 
Si bien México ha mostrado avances importantes en el combate a lavado de dinero, los 

esfuerzos en materia del financiamiento al terrorismo -con dinero blanqueado- han sido 
insuficientes, según apuntó el Grupo de Acción Financiera (Gafi) en el segundo informe de 
seguimiento que hace el organismo. (El Economista Digital) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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American Airlines se declara en bancarrota 
La aerolínea estadounidense American Airlines y su matriz AMR pidieron el martes la 
protección por bancarrota a una corte, lo que provocaba un desplome de sus acciones. (El 

Financiero Digital) 
  
 

 

Hay 16 mil 782 personas desaparecidas en México 
Más allá de denuncias y quejas, la CNDH cuenta con casi 16 mil 800 registros de 
personas desaparecidas, entre extraviadas y fallecidas no identificadas. (Crónica) 

  
 

 

Sufren... pero regresan fondos 
Por lo menos 25 de 162 ayuntamientos señalados por la SSP federal como de mayor 

violencia no incrementaron salarios a agentes. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL HERALDO 

 Si renuncian mis funcionarios ya no regresan, advierte ERP 
Aunque descartó que al momento haya sido notificado por algún funcionario, el presidente municipal de Puebla, 

Eduardo Rivera Pérez, exhortó a los miembros de su gabinete a que presenten su renuncia al cargo en caso de 
que tengan intenciones de ser candidatos a diputados federales o senadores en la contienda electoral del próximo 

año, pues señaló que no se dará permisos y aquellos que compitan y pierdan ya no tendrán cabida en la 
administración municipal.  En entrevista, el mandatario municipal explicó que por el momento no ha recibido 
notificación o siquiera algún comentario de algún secretario o director dentro del ayuntamiento que tenga 
intenciones de contender por un cargo de elección popular. (Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38980:si-renuncian-mis-
funcionarios-ya-no-regresan-advierte-erp&catid=55:ciudad&Itemid=120  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Corrupción no tiene cabida en alcaldía: Rivera 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez llamó a sus funcionarios a ―cerrar filas‖ en torno a una 
administración sin corrupción y transparente, por lo que advirtió que no dará segundas oportunidades a quienes 
violen la ética que exige la administración municipal, así lo expresó en el mensaje que envió a todos los 

integrantes de su gabinete tras iniciar la celebración del Día Municipal de la Transparencia. El alcalde reiteró que 
todos los integrantes de su administración están llamados a ser capaces y honestos, pues aseguró que el 
funcionario que se atreva a mentir y realizar actos de corrupción, no tendrá cabida en su trienio. (Alejandro 
Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85841  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Comuna reforzará seguridad en el penal de San Miguel 
Durante la entrega de la remodelación al mercado de ―Mayorazgo‖ a la comunidad, el edil capitalino Eduardo 
Rivera Pérez dijo que reforzará las medidas de seguridad en la zona cercana al penal de San Miguel, si así lo 
demanda el gobierno del estado, esto con el fin de que no se presente un caso similar al de la fuga de reos del 
penal de San Pedro Cholula. En específico, el panista manifestó que se pondrá mayor atención a las colonias 
populares que colindan con el Centro de Reinserción Social de San Miguel. (Yadira Llaven)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun307.php  

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38980:si-renuncian-mis-funcionarios-ya-no-regresan-advierte-erp&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38980:si-renuncian-mis-funcionarios-ya-no-regresan-advierte-erp&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85841
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun307.php
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MILENIO  

 Interesados en contienda tienen que renunciar la próxima semana: Rivera 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que ningún funcionario o regidor panista podrá ―chiflar y 
comer pinole‖ al mismo tiempo; de modo que quienes deseen participar en la jornada electoral de 2012, tendrán 

que renunciar. Luego de entregar la dignificación del mercado Mayorazgo, recordó que la propia convocatoria del 
instituto blanquiazul establece que los contendientes no pueden ejercer duplicidad de tareas. Subrayó que sin 

importar su labor, las reglas del Partido Acción Nacional apuntan que esta dimisión de cargo deberá realizarse a 
más tardar la próxima semana y no 40 días antes de la elección, como señala el Código de Procesos Electorales. 
(Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9070206  
 

 
MILENIO  

 El edil encabeza primer Día Municipal de Transparencia 
Con la encomienda de consolidar el desarrollo de la práctica de la transparencia, el ayuntamiento de Puebla 

continuará brindando mecanismos que mejoren el acceso a la información a los ciudadanos y fortalezcan la 
rendición de cuentas, informó el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, durante la conmemoración del Día 
Municipal de la Transparencia que se realizó en el zócalo de la ciudad. ―Este Día Municipal de Transparencia, es 
único a nivel internacional y es instituido por primera vez en Puebla por el Cabildo, con la finalidad de impulsar la 

práctica de un buen gobierno en beneficio de los ciudadanos‖, refirió Rivera Pérez. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9070204  

 

 
 

OPINION 

 Concluye primera etapa de inversión histórica en mercados municipales 
Con la entrega de los trabajos del Programa de Modernización de los Mercados Mayorazgo, Melchor Ocampo ―El 

Carmen‖, San Baltazar y Santa María, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, concluyó la primera etapa 
de esta estrategia que busca dignificar los centros de abasto popular de la ciudad e impulsar una nueva imagen 
de los mismos, que permita su difusión y promoción en beneficio de las familias que dependen de esta actividad 
comercial. El Alcalde poblano destacó que la importancia de que el Gobierno Municipal haya destinado una 

inversión histórica de 60 millones de pesos a este programa, radica en que estos espacios públicos son puntos de 
encuentro, convivencia y comercio para toda la ciudad. (Redacción)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52422  

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Alcalde de Puebla entregó obras de dignificación de cuatro mercados  
El Ayuntamiento de Puebla entregó las obras de dignificación de cuatro mercados municipales para los que 
destino un recurso de un millón de pesos que forman parte de la inversión histórica de 60 millones de pesos que 
ejecutará este año. En gira de trabajo en el mercado Mayorazgo, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, destacó que su administración está enfocada a dignificar los centros de abasto de las colonias de la 

capital y para ello han destinado una inversión histórica de 60 millones de pesos. Señaló que en el caso del 
mercado de Mayorazgo se realizaron trabajos de mantenimiento y pintura de la fachada, así como de 
mejoramiento de alumbrado público. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145326:alcalde-de-puebla-
entregó-obras-de-dignificación-de-cuatro-mercados&Itemid=534  
 

 

 

http://impreso.milenio.com/node/9070206
http://impreso.milenio.com/node/9070204
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52422
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145326:alcalde-de-puebla-entregó-obras-de-dignificación-de-cuatro-mercados&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145326:alcalde-de-puebla-entregó-obras-de-dignificación-de-cuatro-mercados&Itemid=534
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PERIODICO DIGITAL 

 „No habrá segundas oportunidades para flojos y corruptos‟: Rivera Pérez  

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sentenció que aquel funcionario que incurra en malas 
prácticas será cesado de su cargo, haciendo valer su dicho de que en su administración ―no habrá segundas 
oportunidades para los flojos y los corruptos‖. En el marco del Día Municipal de Transparencia, el alcalde poblano 
llamó a sus colaboradores a seguir trabajando de manera honesta y responsable para lograr cambiar a la ciudad y 
consolidar un municipio en el que el uso y aplicación de recursos se hace de forma transparente en beneficio de 
los ciudadanos. Además, exhortó a que en todas las dependencias del Gobierno municipal la práctica de la 

transparencia no sea solamente de un día, sino una forma de hacer las cosas. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145325:‗no-habrá-segundas-
oportunidades-para-flojos-y-corruptos‘-rivera-pérez&Itemid=534  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

EL HERALDO 

 Reconoce Lara Terrón hallazgos de cadáveres envueltos en la periferia 
Durante las últimas dos semanas en la periferia de la ciudad de Puebla se han encontrado por lo menos cuatro 
personas sin vida, envueltas en zarapes o en bolsas de plástico, reconoció el secretario de Seguridad Pública y 

Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, quien descartó que esto signifique la presencia de la delincuencia 
organizada en la capital poblana.  En entrevista, el titular de las políticas de seguridad y prevención del delito del 
municipio explicó que los cuatro homicidios no tienen relación entre sí y que además sólo se utilizaron los lugares 
de hallazgo para depositar los cuerpos, por lo cual se considera que pudieran haberse cometido fuera del territorio 

de Puebla. (Jorge Pérez)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38982:reconoce-lara-
terron-hallazgos-de-cadaveres-envueltos-en-la-periferia&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

EL HERALDO 

 Anuncian retiro de comerciantes de comida en Analco 
Luego de los conflictos por el retiro de vendedoras de naturaleza muerta en el jardín de Analco, ahora la 
Secretaría de Gobernación municipal impedirá la instalación de manera definitiva de los comerciantes de comida 
típica.  Sin embargo, de manera contraria, en el Centro Histórico se permitirá la instalación de unos 150 puestos 

ambulantes para las ventas de la temporada decembrina. Así lo informó el secretario de Gobernación en el 
municipio, Pablo Montiel Solana, quien refirió que el dictamen para prohibir la instalación de vendedores de 
comida en Analco proviene del Cabildo, por lo que se tendrá que enfrentar la situación, aunque ello devenga en 
conflictos. (Jorge Pérez)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38981:anuncian-retiro-
de-comerciantes-de-comida-en-analco&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

 
 

SINTESIS 

 Comuna anunció rondines en la zona del Cereso de San Miguel  
A pregunta expresa sobre su opinión sobre la fuga de 11 reos de alta peligrosidad del reclusorio de San Pedro 
Cholula, el edil capitalino comentó que el caso está en manos de la policía ministerial y del estado, debido a que 

el Cereso de San Miguel está bajo la jurisdicción de la autoridad estatal. Sin embargo, ante la inquietud de los 
vecinos de los alrededores del penal, dijo que se llevarán a cabo rondines de vigilancia, además de que si se 

solicita el apoyo lo brindarán de facto, sobre todo porque reiteró que no escatimarán en seguridad para los 
poblanos. (Redacción)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1282-comuna-anuncio-rondines-en-la-zona-del-cereso-de-
san-miguel- 
 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145325:'no-habrá-segundas-oportunidades-para-flojos-y-corruptos'-rivera-pérez&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145325:'no-habrá-segundas-oportunidades-para-flojos-y-corruptos'-rivera-pérez&Itemid=534
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38982:reconoce-lara-terron-hallazgos-de-cadaveres-envueltos-en-la-periferia&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38982:reconoce-lara-terron-hallazgos-de-cadaveres-envueltos-en-la-periferia&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38981:anuncian-retiro-de-comerciantes-de-comida-en-analco&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38981:anuncian-retiro-de-comerciantes-de-comida-en-analco&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1282-comuna-anuncio-rondines-en-la-zona-del-cereso-de-san-miguel-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1282-comuna-anuncio-rondines-en-la-zona-del-cereso-de-san-miguel-
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Instaura el ayuntamiento el Día Municipal de la Transparencia 
Este lunes el ayuntamiento capitalino instauró el Día Municipal de la Transparencia con la finalidad de que la 
ciudadanía exija este derecho a las autoridades a fin de que brinden mecanismos que mejoren el acceso a la 
información y la rendición de cuentas. De tal manera que el último lunes de noviembre de los próximos años se 
celebrará en la ciudad de Puebla. En el acto protocolario el alcalde Eduardo Rivera Pérez destacó que se trata de 

una propuesta única en México y en el mundo, emanado del cabildo capitalino, a fin de mejorar las prácticas de 
un buen gobierno en beneficio de los ciudadanos; no obstante, dejó en claro que el trabajo transparente no sólo 

debe celebrarse un día, sino demostrarlo con acciones todo el tiempo. (Yadira Llaven)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun207.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Admite la SSPM que creció en 10 por ciento la inseguridad en Puebla capital 

El secretario de Seguridad Pública Municipal de Puebla (SSPM), Amadeo Lara Terrón, admitió el aumento en 10 
por ciento de la inseguridad en la ciudad capital; sin embargo, dijo que los cuatro cuerpos hallados dentro de 
bolsas de plástico en los últimos días no indican que en Puebla se haya afincado el crimen organizado. ―Ninguno 
de estos cuatro actos guardan relación entre sí. No corresponden a un mismo modo de operación y no se trata de 
delincuencia organizada‖, comentó, al tiempo de precisar que se tratan de casos aislados. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun107.php  

 

 
 

OPINION 

 En diciembre inician descuentos en pago adelantado del predial: Arturo Botello 
A partir del primero de diciembre, la fecha en la que inicie el programa de pago anticipado del impuesto predial 

2012 con la finalidad de pode lograr una recaudación histórica de 220 millones de pesos. El tesorero municipal, 
Arturo Botello Vargas, informó que el programa de descuento será de diciembre al mes de febrero de 2012, con la 
finalidad de que por lo menos 250 mil boletas de todo el municipio puedan pagar por adelantado. (Angélica 
Patiño) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52423  
 

OPINION 

 Pide Sandra Montalvo regresen los Taxis Pink a la capital poblana 
Ante la falta de seguridad para las mujeres en las calles de la ciudad, es necesario que regrese el servicio de las 

Taxi Pink a Puebla. La regidora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sandra Montalvo Domínguez señaló 
que a pesar del fracaso de este proyecto en su etapa piloto, es importante que regrese ya que este servicio sí 
garantizaba la seguridad de las mujeres en el momento de un traslado. Montalvo Domínguez señaló que el 
retomar este proyecto solo busca la generación de empleo para mujeres, así como abatir la violencia y 
delincuencia de género en contra de las féminas. (Angélica Patiño) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52424   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Cobrará Comuna 56 pesos más barato que el estado la copia certificada 
El municipio de Puebla mantendrá en 24 pesos el costo de las copias certificadas que contengan información fiscal 
de la Comuna, a diferencia de los 80 pesos que cobrará la administración estatal a partir de 2012. La 

coordinadora general de Transparencia del municipio de Puebla, María del Carmen Leyva Bathory, consideró 
exagerado el costo de las copias certificadas que aprobó el Congreso local en la Ley de Ingresos de la entidad 
para el año entrante. (Jesse Brena)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22420:exagerado-el-costo-de-las-
copias-con-informaci%C3%B3n-del-cabildo-leyva-bathory&Itemid=332  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun207.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/mun107.php
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52423
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52424
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22420:exagerado-el-costo-de-las-copias-con-informaci%C3%B3n-del-cabildo-leyva-bathory&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22420:exagerado-el-costo-de-las-copias-con-informaci%C3%B3n-del-cabildo-leyva-bathory&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Los vendedores de comida de Analco serán retirados en tres meses 
El secretario General del Ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel Solana, comentó que el Cabildo determinó que 
los vendedores de comida del jardín de Analco sean retirados durante los próximos tres meses. El funcionario 
mencionó que los comerciantes ya fueron notificados de que tienen tres meses de plazo para retirarse de la zona 
y buscar otro lugar para expender sus productos: ―ellos tendrán que hacer la propuesta de dónde venderán sus 

productos, nosotros cumpliremos con darles la autorización y apoyo, pero no será en Analco‖. (Jesse Brena) 
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22442:los-vendedores-de-comida-

de-analco-ser%C3%A1n-retirados-en-tres-meses&Itemid=332   
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Más de dos mil poblanos participan en la “Feria de la Actividad Física” 
Superando la cifra de los dos mil poblanos, este fin de semana se llevó a cabo la ―Feria de la Actividad Física‖ 
correspondiente al mes de noviembre y como ya es una tradición de cada mes, registró una excelente 
participación de la ciudadanía que se dio cita en la explanada del Parque Benito Juárez para llevar a cabo las 

rutinas a cargo de instructores capacitados. Es así que la directora general del Instituto Municipal del Deporte, 
Ximena Mata Zenteno, agradeció la participación de todos los poblanos al informar que día a día Puebla continúa 
colocándose entre los mejores Municipios Activos de todo el País, por lo que el próximo año el programa no sólo 
se mantendrá sino que se trabajará para abrir un mayor número de puntos activos. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145342:más-de-dos-mil-
poblanos-participan-en-la-―feria-de-la-actividad-física‖&Itemid=580  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Espera Ayuntamiento de Puebla recaudar 220 mdp para predial  
El tesorero municipal, Arturo Botello Vargas, informó que el programa de descuento será de diciembre al mes de 
febrero de 2012, con la finalidad de que por lo menos  250 mil boletas de todo el municipio puedan pagar por 

adelantado. Señaló que los interesados en aprovechar este programa de descuentos, tanto deudores como los 
adelantados, podrán acudir a los diferentes centros comerciales, tiendas de conveniencia, instituciones bancarias 
y unidades móviles de cobro en juntas auxiliares. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Espera-Ayuntamiento-de-
Puebla-recaudar-220-mdp-para-predial-&id_noticia=40387 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF estatal entrega recursos en municipios para evitar migración de menores al extranjero  
De acuerdo con el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF Nacional), los municipios de 

Zacapoaxtla y San Pedro Cholula están considerados como altos expulsores de menores de edad hacia el 
extranjero, dio a conocer la presidenta del DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, quien dijo que 
aproximadamente 80 mil niños y adolescentes han sido apoyados tras su repatriación a sus municipios de origen. 

Lo anterior, lo informó Martha Erika Alonso en el marco de la entrega de 460 mil pesos a Centros Comunitarios de 
Protección a la Infancia ubicados en los municipios de Puebla, Atlixco, Chiautla de Tapia, Izúcar de Matamoros y 
Tepeaca, mientras que para los municipios de Zacapoaxtla y San Pedro Cholula se entregaron 170 mil pesos a 
cada municipio por ser centros de nueva creación. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145335:dif-estatal-entrega-
recursos-en-municipios-para-evitar-migración-de-menores-al-extranjero&Itemid=534  
 
 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22442:los-vendedores-de-comida-de-analco-ser%C3%A1n-retirados-en-tres-meses&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22442:los-vendedores-de-comida-de-analco-ser%C3%A1n-retirados-en-tres-meses&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145342:más-de-dos-mil-poblanos-participan-en-la-
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145342:más-de-dos-mil-poblanos-participan-en-la-
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Espera-Ayuntamiento-de-Puebla-recaudar-220-mdp-para-predial-&id_noticia=40387
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Espera-Ayuntamiento-de-Puebla-recaudar-220-mdp-para-predial-&id_noticia=40387
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145335:dif-estatal-entrega-recursos-en-municipios-para-evitar-migración-de-menores-al-extranjero&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145335:dif-estatal-entrega-recursos-en-municipios-para-evitar-migración-de-menores-al-extranjero&Itemid=534
http://www.contraparteinformativa.com/
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El Ayuntamiento de Puebla estrecha coordinación metropolitana  con otros municipios para potenciar la 

seguridad. 

 El diciembre inicia el cobro del predial en Puebla. 
 El embolsado de la tarde del domingo en San Andrés Cholula es un joven de 20 años de edad, según se 

sabe hoy.  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El titular de la seguridad en el municipio de Puebla Amadeo Lara, dio a conocer que han aparecido cuatro 

personas muertas en bolsas. 
 La Secretaria de Gobernación Municipal, dio a conocer que no se entregaran permisos para vender en el 

Centro Histórico.  
 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Superando la cifra de los dos mil poblanos, este fin de semana se llevó a cabo la ―Feria de la Actividad 

Física‖ correspondiente al mes de noviembre y como ya es una tradición de cada mes,  registró una 
excelente participación de la ciudadanía que se dio cita en la explanada del Parque Benito Juárez para llevar 
a cabo las rutinas a cargo de instructores capacitados. 

 Amadeo Lara anuncia el arranque de programa de policía encubierto en rutas del transporte público. 
 El Secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana anuncio que el Ayuntamiento de Puebla seguirá adelante 

con el reordenamiento comercial en Analco. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Asegura el presidente municipal Eduardo Rivera Prez que hasta el momento ningún funcionario de su 

administración le ha mostrado interés por contender en el próximo procesos electoral 2012 por lo que no 
se han fijado tiempos para exigirles su renuncia. 

 Advierten pequeños comercios una caída del 5% en sus ventas de fin de año, luego de que el 
ayuntamiento de de Puebla otorgará permisos a ambulantes en el primer cuadro de la ciudad.  

 Las empresas poblanas del sector turismo certificadas con el distintivo M representan menos del 4% a 

nivel nacional; así lo reconoció el Subsecretario de Desarrollo Turístico, Margis Deco.  
  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El presidente municipal Eduardo Rivera, comento que reforzara la seguridad en el penal de San Miguel. 
 En cuanto a transparencia Eduardo Rivera, celebra el día municipal de la transparencia. 
 El alcalde Eduardo Rivera, estuvo en cuatro mercados en donde se invertirá un millón de pesos para 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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modernizarlos.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Secretario de Seguridad Publica Municipal Amadeo Lara Terrón reconoció el incremento a pasajeros del 
Transporte Publico y señalo que las rutas detectadas con mayor problema son la 35 y la 39 con un 

promedio de 5 reportes semanales. 
 El presidente Municipal Eduardo Rivera aseguro que mantiene un trabajo coordinado con toda la zona 

metropolitana  con la finalidad de reforzar la vigilancia esto tras la fuga  d e11 reos  del penal de San 
pedro Cholula por lo que están atentos a cualquier operativo que requiera el Gobierno del Estado. 

 Eduardo Rivera se reunió con el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla para tratar temas 
referentes a infraestructura, seguridad Pública, así como los festejos del 150 aniversario de la batalla de 
Puebla, le munícipe aseguro que se trabaja en proyectos  conjuntos con el Gobierno del Estado y municipio 
en el Centro Histórico de la capital.  

  

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Le mostraremos como con toda calma e impunidad sujetos atracaron la gasolinera ubicada en el boulevard 
Valsequillo  y 24 sur, en menos de dos minutos, esta es la segunda ocasión en que el establecimiento es 
alcanzado 

 Protección Civil municipal da a conocer que el 30% de los espectaculares y lonas colocadas en la ciudad 
presentan deficiencias, ya se ha notificado a cada una de las empresas con el fin de que brinden 
mantenimiento y se eviten tragedias. 

 Padres de Familias de la Escuela  Jorge Murat  de la Colonia SNTE se inconformaron en la dirección de la 
escuela por el supuesto abuso sexual contra una menor de 7 años.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Visita México el Secretario de Seguridad de Rusia  
El Secretario del Consejo de Seguridad de Rusia, Nikolay Patrushev, realiza una visita a nuestro país para 
intercambiar experiencias en esta materia con las autoridades mexicanas, con cuyos representantes ha sostenido 
pláticas para fortalecer las relaciones bilaterales en este campo. En su primer día de actividades visitó a su amigo, 
Don Mario Vázquez Raña, Presidente y Director General de la Organización Editorial Mexicana (OEM), en sus 
oficinas de la colonia San Rafael, donde estuvieron también presentes el Gobernador del Banco de México, 
Agustín Carstens; el precandidato del PRI a la Presidencia y ex gobernador del Estado de México, Enrique Peña 

Nieto; el Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna; y el Consejero de la Judicatura Federal, Daniel 
Cabeza de Vaca Hernández. (Redacción)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327770.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Entrega DIF Estatal 3 mil 600 créditos a mujeres 
 El gobierno del estado entregó 3 mil 659 créditos dentro del programa Crédito a la Palabra de la Mujer, lo cual 
representó más de 4 millones de pesos, informó el mandatario, Rafael Moreno Valle Rosas quien destacó que éste 
es el esquema de mayor impacto en la presente administración. Dijo que uno de los compromisos es buscar que 

el presupuesto para este programa se incremente para poder dar respuesta a más mujeres en el estado, a 
quienes se les debe reconocer el esfuerzo diario para contribuir en la economía familiar. Anunció que en diciembre 
próximo se llevará a cabo otra entrega de apoyos. (Flor Martínez)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327770.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327775.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Nuevo penal desahogará sobrecupo: RMV 
 Un penal de mínima a mediana seguridad habrá de crearse en Puebla para ir resolviendo el problema de 
hacinamiento que hay en las cárceles, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien detalló que será 

en el 2012 cuando se lance la licitación y el inmueble empiece a operar en el 2013. Reconoció la sobrepoblación 
que existe en las cárceles poblanas por lo que con un penal más, se distribuirá de mejor forma a la población de 
reclusos. (Flor Martínez)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327772.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Abre PRI posibilidad de intercambiar distritos con Nueva Alianza 
Con una amplia disposición para revisar el convenio de coalición con el Partido Nueva Alianza (Panal), concluyó 
ayer la reunión de priistas inconformes y el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Humberto Moreira 
Valdés, quien se comprometió a revisar la posibilidad de canjear los distritos 16 de Ajalpan y 4 de Zacapoaxtla, 

por cinco posiciones para los aliancistas. En el contexto de que el IFE ayer mismo aprobó el convenio la alianza 
"Comprometidos por México", los priistas se reunieron con su dirigencia nacional con la finalidad de modificar el 
documento para que los distritos 16 y 4 sean posiciones priistas, y a cambio entregarían Atlixco, Tepeaca, San 
Martín, San Pedro Cholula y uno de la capital. (Cirilo Calderón)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327773.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 Fuga de reos, reflejo de mala operación carcelaria: IP 
La fuga masiva de reos que se presentó este fin de semana en el estado de Puebla, no es más que la 
consecuencia de la mala operación del sistema carcelario del país, consideró el presidente de la Cámara Nacional 

de la Industria de la Transformación en Puebla (Canacintra), Luis Espinosa Rueda. El empresario mencionó que 
esta situación además de lamentable es preocupante para los poblanos en general, pues fueron al menos 11 
personas consideradas de alta peligrosidad las que se escaparon del penal de San Pedro Cholula. (Erika Mejia)   
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38974:fuga-de-reos-
reflejo-de-mala-operacion-carcelaria-ip&catid=54:general&Itemid=26  
 

 
 

SINTESIS 

 Diputados llaman a reforzar seguridad en penales  
El diputado local del PRI, Filiberto Guevara González, culpó a los presidentes municipales de la precaria situación 
que padecen los Centros de Readaptación Social (Cereso) en Puebla, y ya de paso consideró que esta fue una de 
las causas que provocó la fuga de once reos del penal de San Pedro Cholula. En ese sentido, subrayó que los 
diputados llamaron a los ediles a que refuercen las medidas de seguridad de las cárceles, sin embargo, han hecho 
caso omiso provocando situaciones que ponen en peligro a los poblanos. (Elizabeth Cervantes Silverio)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1273-diputados-llaman-a-reforzar-seguridad-en-penales 
 

SINTESIS 

 PVEM tiene cuatro aspirantes al distrito once  

Tras reiterar su respeto y sumisión a la alianza Compromiso por México, el secretario general del PVEM, Juan 
Carlos Natale López, dio a conocer que cuatro aspirantes a la diputación federal por el distrito 11, le han 

manifestado su intención de participar en el proceso interno. Tal es el caso de Elías Abaid Kuri, Gregorio Gómez, 
Rodolfo Huerta Espinosa y Silvia Argüello de Julián, quienes tendrán las mismas condiciones y no habrá cargada 
hacía alguno de ellos. ―No hay candidatos, ha varios cuadros que han manifestado sus aspiraciones, pero junto 
con el Comité Ejecutivo Nacional decidiremos quien podría participar por el distrito 11 de Puebla que le tocó al 
Verde Ecologista en el convenio de coalición‖, indicó. (Elizabeth Cervantes Silverio)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327775.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327772.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2327773.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38974:fuga-de-reos-reflejo-de-mala-operacion-carcelaria-ip&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38974:fuga-de-reos-reflejo-de-mala-operacion-carcelaria-ip&catid=54:general&Itemid=26
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1273-diputados-llaman-a-reforzar-seguridad-en-penales
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1273-diputados-llaman-a-reforzar-seguridad-en-penales 
 

SINTESIS 

 RMV entregó crédito a la palabra  
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, ubicó un estado de contrastes, con presupuestos limitados donde 
tienen que fijarse prioridades y que en el caso del programa Crédito a la Palabra de la Mujer se tiene el mayor 
impacto social por peso invertido. Destacó que ya no se puede pensar en el subsidio generalizado, sino enfocado 
y por periodos determinados, con programas exitosos y de mayor impacto, al dar a conocer que antes de que 
concluya el 2011 se hará una sexta entrega de créditos por parte del Sistema DIF. (Mauricio García León)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1277-rmv-entrego-credito-a-la-palabra 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Consignan a custodios por la fuga de 11 presos 
Dos minutos antes de la medianoche, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó que el director del Centro 
de Readaptación Social (Cereso) de San Pedro Cholula, Jorge Daniel Martínez Casco, así como el subdirector 
Arturo Parra Osorio y seis elementos de Seguridad y Custodia, fueron consignados al penal de San Miguel, a 

disposición del Juzgado Segundo de lo Penal por la fuga de 11 internos considerados de alta peligrosidad. Los 
ocho detenidos como presuntos responsables del delito de fuga de reos fueron trasladados por elementos de la 
Policía Ministerial del Estado (PME) del Complejo de Seguridad Pública del municipio de San Andrés Cholula al 

Cereso de San Miguel, para que en las próximas horas rindan su declaración preparatoria. (Alfonso Ponce)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85853  

 
INTOLERANCIA  

 Prevalece la corrupción en los penales de Puebla 
Los distintos Centros de Readaptación Social no nada más sufren sobrepoblación, sino que continúa la corrupción 
y acoso contra internos, las que son casi imposibles denunciar sin correr el riesgo a represalias, señalaron 
familiares de reos. Fuentes extraoficiales, entre trabajadores y familiares de reos, afirmaron a Intolerancia Diario 

que al interior de los penales en Puebla se puede encontrar de todo, desde armas punzocortantes ―caseras‖ hasta 
estupefacientes de todo tipo. En un recorrido por los penales de San Pedro Cholula y San Miguel, afirmaron los 
entrevistados que todo es gracias a un contrabando bien organizado. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85854  

 
INTOLERANCIA  

 Nombran encargado del penal de Cholula 
En lo que se esclarece la situación jurídica del ahora exdirector del penal de San Pedro Cholula, Jorge Daniel 
Martínez Casco, fue nombrado como encargado Margarito Ramírez Huerta, quien fungía como director de 
Gobernación municipal. En tanto, el Ministerio Público encontró elementos para ejercer acción penal contra Jorge 
Daniel Martínez Casco, así como de 19 custodios del centro penitenciario por el delito de evasión de reos, bajo la 
averiguación previa 1881/2011. La presidenta municipal Dolores Parra Jiménez ordenó al secretario general del 

ayuntamiento, Miguel Ángel Carranco Ledesma, tomar protesta al funcionario quien tendrá el cometido de 
continuar con las actividades del reclusorio de manera normal. (Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85852  

 

 
 

CAMBIO 

 Rebeldes priistas fracasan en reunión con Moreira 

La comitiva de priistas que se entrevistó con Humberto Moreira Valdés fracasó en su intentonta por echar abajo la 
coalición con el Panal, y regresaron a la entidad con una tenue promesa de proponer al órgano de gobierno de 
Compromiso por México la modificación de los distritos de Zacapoaxtla y Ajalpan, por otros de mayor 
competitividad electoral. Respecto a la entrega de la segunda posición en fórmula por la Senaduría, no existió 
compromiso alguno, el único acuerdo real fue que la coalición se mantendrá en Puebla pese a los agravios 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1273-diputados-llaman-a-reforzar-seguridad-en-penales
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/1277-rmv-entrego-credito-a-la-palabra
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85853
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85854
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85852
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expresados por personajes como Alejandro Armenta, Víctor Giorgana y Enrique Doger. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-yc-politica-rebeldes-priistas-fracasan-en.htm  
CAMBIO 

 Lozano no se descarta para ir por el Senado 
Javier Lozano Alarcón dejó abierta la posibilidad de dejar el gabinete de Felipe Calderón Hinojosa, para contender 
por una senaduría de la República. El secretario de Trabajo y Previsión Social tiene como plazo para inscribirse en 

la contienda interna panista entre el 4 y 7 de diciembre del presente año. El domingo, el líder estatal del PAN, 
Juan Carlos Mondragón, informó que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su partido determinó que todos los 
funcionarios públicos que tengan a su cargo la toma decisiones, manejo de nómina y de programas sociales 

deben presentar su renuncia si es que quieren competir por algún cargo de elección popular. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-lozano-no-se-descarta-para-ir-
por-el-senado.htm  
 

CAMBIO 

 Presume RMV recuperación de créditos entregados a mujeres  

El 94 por ciento de los créditos del programa Palabra a la Mujer, han sido recuperados, celebró el gobernador 
Rafael Moreno Valle, al entregar la quinta etapa del proyecto que beneficiará a 3 mil 659 mujeres de 561 grupos, 
con una inversión de 4 millones de pesos. Al reconocer la responsabilidad que han mostrado las mujeres durante 
las cuatro primeras etapas, el mandatario destacó que ya son casi 12 millones de pesos que se han invertido, 
beneficiando a más de 11 mil mujeres. ―El proyecto de Crédito a la Palabra de la Mujer, ha sido el programa con 
mayor impacto social en la entidad, por lo que analizaremos integrar al estado otros apoyos para las mujeres.‖ 
(Elvia García)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-presume-rmv-recuperaci-n-de-cr-
ditos-entregados-a-mujeres.htm  
 

CAMBIO 

 Panal y PVEM exigen a priistas respeto a acuerdos nacionales 
El dirigente estatal de Partido Nueva Alianza (Panal), Gerardo Islas Maldonado, exigió a los rebeldes priistas que 
respeten el acuerdo de coalición pactado por sus dirigencias nacionales en el que a Nueva Alianza le corresponde 
la segunda posición al Senado y las candidaturas a las diputaciones federales por los distritos 4, con sede en 
Zacapoaxtla, y 16, con cabecera en Ajalpan: ―Lo único que podemos exigir es respeto a los acuerdos nacionales‖. 

En entrevista, el líder de partido magisterial dejó en claro que los acuerdos signados entre la dirigencia nacional 
de su partido con el tricolor se deben cumplir pese a las inconformidades de los priistas poblanos que se sienten 
agraviados al perder esos tres espacios. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-yc-politica-panal-y-pvem-exigen-a-priistas-

respeto-a-acuerdos-nacionales.htm  
 

CAMBIO 

 Anuncia Moreno Valle construcción de Cereso 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció la construcción de un nuevo centro de readaptación social de mínima o 
mediana seguridad para el 2013 debido a la sobrepoblación de los penales en la entidad y tras la fuga de 11 reos 
del reclusorio de San Pedro Cholula, el fin de semana. El mandatario señaló que se encuentra analizando el 

proyecto con el secretario de Seguridad, Ardelio Vargas Fosado, por lo que en el siguiente año se lanzará la 
licitación para la construcción del nuevo Cereso. ―La Secretaría de Administración sería la encargada de lanzar la 
licitación, para que en el 2013 ya se tenga el nuevo centro de readaptación‖, sin embargo el gobernador no reveló 
la inversión ni la zona donde se prevé la construcción del reclusorio. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-anuncia-moreno-valle-construcci-
n-de-cereso.htm  
 

CAMBIO 

 Pablo Rodríguez no va por la senaduría 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, se bajó 
de la contienda por el Senado al asegurar que no renunciará a su cargo para inscribirse en el proceso de selección 

interna del Partido Acción Nacional (PAN). Luego de que el blanquiazul anunció que cualquier funcionario que 
aspire a un cargo de elección el próximo año, deberá renunciar primero a sus funciones antes de registrase, 
Rodríguez Regordosa negó que esto ponga en desventaja a los actuales servidores públicos: ―Mientras las reglas 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-yc-politica-rebeldes-priistas-fracasan-en.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-lozano-no-se-descarta-para-ir-por-el-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-lozano-no-se-descarta-para-ir-por-el-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-presume-rmv-recuperaci-n-de-cr-ditos-entregados-a-mujeres.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-presume-rmv-recuperaci-n-de-cr-ditos-entregados-a-mujeres.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-yc-politica-panal-y-pvem-exigen-a-priistas-respeto-a-acuerdos-nacionales.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-yc-politica-panal-y-pvem-exigen-a-priistas-respeto-a-acuerdos-nacionales.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-anuncia-moreno-valle-construcci-n-de-cereso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-eg-politica-anuncia-moreno-valle-construcci-n-de-cereso.htm
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sean transparentes, que decida cada quien‖. (Osvaldo Macuil)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-om-politica-pablo-rodr-guez-nonadur-a.htm  
 

CAMBIO 

 Jasso exige a los rebeldes del PRI respetar acuerdos 
Mientras el senador priista Melquiades Morales Flores declaró que es necesario que los militantes del tricolor 
diriman sus diferencias con la dirigencia nacional del partido sobre la alianza PRI-Verde-Panal, la panalista Leticia 
Jasso exigió a los priistas inconformes respetar el acuerdo de coalición en el que se definió que uno de los dos 

espacios al Senado sea para el partido magisterial. A nivel nacional para la alianza con el Verde y en el Panal, sólo 

señaló que es necesario que la militancia inconforme sea escuchada por la dirigencia nacional y se busque un 
acuerdo en pro de la unidad del partido. (Viridiaana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-vl-politica-jasso-exige-a-los-rebeldes-del-pri-
respetar-acuerdos.htm  
 

CAMBIO 

 Ardelio deslinda al gobierno estatal de la fuga de los reos 
Ardelio Vargas deslindó a la Secretaría de Seguridad Pública y al gobierno estatal de la fuga de 11 reos del Cereso 
de San Pedro Cholula, argumentando que el penal está bajo la responsabilidad del Ayuntamiento de ese 
municipio. Además, aunque aseguró que no es su función investigar lo sucedido la madrugada del domingo, 

atribuyó la evasión de reos a un asunto de corrupción y colusión de los reclusos con personal del lugar. (Héctor 
Hugo Cruz)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-hh-politica-ardelio-deslinda-al-gobierno-

estatal-de-la-fuga-de-los-reos.htm  
 

CAMBIO 

 Critican al Congreso por no bajar precio a copia certificada 
La coordinadora general de Transparencia en el municipio de Puebla, María del Carmen Leyva Bathory, criticó que 
el Congreso del estado se haya negado a disminuir el costo de las copias certificadas de solicitudes de información 
en la Ley de Ingresos del gobierno del estado y señaló que es un importe exagerado. La semana pasada el 
Congreso del estado rechazó modificar el artículo 73 de la Ley de Ingresos de 2012, para disminuir el costo de las 

copias y los discos compactos en los que se entregan respuestas a las solicitudes de información. Actualmente el 
precio es de 80 y 110 pesos. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-le-politica-critican-al-congreso-por-no-bajar-
precio-a-copia-certificada.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Los 11 internos fugados en Cholula habrían salido por la puerta del penal: Ardelio Vargas 
El secretario de Seguridad Pública (SSP) del estado, Ardelio Vargas Fosado, dejó entrever que la fuga de los 
presuntos zetas del penal de San Pedro Cholula pudo haber sido a través de la puerta principal del reclusorio. 
Sustentado en una proyección, el funcionario hizo una explicación detallada de cómo pudieron haber escapado los 

once reos de alta peligrosidad del penal regional de Cholula, dejando con ello en claro que la SSP no tuvo nada 
que ver con la fuga, pues la administración y operatividad del reclusorio es responsabilidad única del 
ayuntamiento de ese municipio.   (Yadira Llaven)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/jus105.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ernesto Cordero pagó a panistas de Puebla para ir a acto de Jalisco 
La diputada federal del PAN Augusta Valentina Díaz de Rivera Hernández reprobó que el aspirante albiazul a la 
presidencia Ernesto Cordero Arroyo, violentara los estatutos del partido al destinar recursos para el traslado de 
militantes a un encuentro nacional en Guadalajara. La legisladora afirmó que la acción podría echar abajo el 
registro de Cordero como precandidato, por lo que consultará a Josefina Vázquez Mota, quien también compite en 
la sucesión de Felipe Calderón, si interpondrá un recurso jurídico para tal efecto. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol506.php    

http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-om-politica-pablo-rodr-guez-nonadur-a.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-vl-politica-jasso-exige-a-los-rebeldes-del-pri-respetar-acuerdos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-vl-politica-jasso-exige-a-los-rebeldes-del-pri-respetar-acuerdos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-hh-politica-ardelio-deslinda-al-gobierno-estatal-de-la-fuga-de-los-reos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-hh-politica-ardelio-deslinda-al-gobierno-estatal-de-la-fuga-de-los-reos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-le-politica-critican-al-congreso-por-no-bajar-precio-a-copia-certificada.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/291111-le-politica-critican-al-congreso-por-no-bajar-precio-a-copia-certificada.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/jus105.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol506.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 El PRI nacional podría quitar candidaturas de Ajalpan y de Zacapoaxtla al Panal 
El presidente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, ofreció revisar la posibilidad de otorgarle al Panal 

candidaturas en distritos que no sean Ajalpan y Zacapoaxtla, pero no planteó ninguna alternativa para la 
demanda de retirar al partido de Elba Esther Gordillo el segundo lugar de la fórmula al Senado, durante el 
encuentro que sostuvo con militantes de Puebla inconformes con los términos de la coalición. De acuerdo con las 

versiones extraoficiales de distintos asistentes al cónclave, la misma respuesta vaga recibieron los priistas ante la 
solicitud de que la alianza con el Panal y el PVEM sea total en el estado, en vez de parcial. (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol304.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El PVEM y el Panal exigen al PRI aceptar los términos de la coalición Compromiso por México 
Los dirigentes estatales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (Panal), Juan 
Carlos Natale López y Gerardo Islas Maldonado, respectivamente, convocaron a los priistas a respetar los 
términos de la coalición Compromiso por México. Natale López refirió que el objetivo más importante del frente 

electoral es ganar la presidencia del país el próximo año, por lo que es necesario que los tres institutos políticos le 
den prioridad a los intereses generales de alianza. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En el SETEPID se ignoran los resultados de las negociaciones salariales: Russi 
La candidata a la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, 
Independiente y Democrático (SETEPID), Dulce María Russi Pérez, exigió a la actual dirigencia del gremio 
transparentar los recursos obtenidos durante la negociación salarial y de prestaciones 2011, sostenida con el 
gobierno del estado. Russi Pérez pidió al líder del SETEPID, José Uver Romero Ronquillo, entregar la información a 
las delegaciones sindicales, pues los docentes desconocen los acuerdos pactados con la administración de Rafael 

Moreno Valle Rosas. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/edu109.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exige aspirante a García Avendaño sacar las manos del proceso interno del SETEP 

Aubdon Calderón Jiménez, aspirante a ocupar la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la 
Educación en Puebla (SETEP), exigió a la actual dirigencia, encabezada por Armando García Avendaño, sacar las 
manos del proceso de renovación sindical, pues ―la organización no tiene dueño‖. Tras encabezar una marcha con 
decenas de profesores agremiados al SETEP, el docente Aubdon Calderón solicitó a la Comisión Electoral del 
gremio inscribirse como candidato ―de base‖, pues presumió que cuenta con el respaldo de profesores 
provenientes de regiones como San Andrés Cholula, Izúcar de Matamoros, Teziutlán, Tecamachalco y Puebla. 
(Arturo Alfaro)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/edu209.php  

 

 
 

MILENIO  

 Analiza PRI cambios en alianza 

Los cambios de la coalición entre el PRI, Nueva Alianza y el Verde Ecologista se darán a conocer el miércoles 7 de 
diciembre, esto luego de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), analice el comportamiento electoral de los 
distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla, los cuales se cedieron a los alianciastas. De acuerdo con el presidente estatal, 
Juan Carlos Lastiri Quirós, en la reunión que tuvo con el líder nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, se 
acordó que el órgano de gobierno de la alianza ―Compromiso por México‖, discuta la posibilidad de hacer un 

cambio en los distritos que son para Nueva Alianza. (María Pineda)  
 http://impreso.milenio.com/node/9070242  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol304.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/pol404.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/edu109.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/edu209.php
http://impreso.milenio.com/node/9070242
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MILENIO  

 Anuncia RMV una cárcel de mediana seguridad para evitar hacinamiento 
El próximo año el gobierno del estado licitará la construcción de un nuevo centro penitenciario de mediana 

seguridad y será en 2013 cuando inicie operaciones, así lo informó el mandatario Rafael Moreno Valle al señalar 
que de esta manera se pretende desahogar la sobrepoblación de reos que existe en los 22 penales de la entidad. 
Al reservar detalles sobre la ubicación del nuevo reclusorio, dijo que el inmueble estará proyectado para evitar 
que presos de alta peligrosidad convivan con delincuentes de bajo riesgo y el hacinamiento de los 

procesados.(Verónica López)  
http://impreso.milenio.com/node/9070208  
 

MILENIO  

 Ayudaron los custodios a escapar a los reos: Ardelio 

Para el secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, la fuga de 11 reos en el Centro de 
Reinserción Social (Cereso) de San Pedro Cholula, no pudo ocurrir sin la colusión de los custodios. Tras realizar 
una inspección al área, explicó que el hueco por el cual presuntamente los internos escaparon en la madrugada 
del domingo, estaba separado de las celdas donde éstos permanecían desde las 18:00 horas del día anterior. 
Además, resaltó que los cuatro dormitorios, que albergan a seis presos cada uno, sólo pueden abrirse o cerrarse 
por fuera, mediante la intervención de los agentes designados específicamente para esta tarea.  (Guillermo 
Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9069567  
 

MILENIO  

 Niega el SETEP haber aceptado subir cuota 
El dirigente del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Armando García Avendaño, 
negó participar en algún acuerdo para que pase de 9.5 a 12.5 el porcentaje de la cuota que aportan los docentes 
y trabajadores al Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP). 
Aseguró que tampoco hubo un acuerdo para que aumente a cinco años la antigüedad laboral para tener derecho a 
la jubilación, ni que se haya establecido un aumento progresivo a la cuota sindical en 2012 y en 2013. Reconoció 

que hace cuatro semanas se reunió con autoridades de salud del estado de Puebla para conocer la propuesta de 
reforma, sin embargo, no hubo ningún pacto sobre incremento de las aportaciones. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/9070252  

 

 
 
OPINION 

 Crítica Filiberto Guevara a ediles por descuidar la seguridad de CERESOS 
El diputado local del PRI, Filiberto Guevara González, criticó que los presidentes municipales hayan hecho caso 
omiso a los exhortos de los legisladores, respecto a vigilar las estrategias de seguridad en los Centros de 
Rehabilitación Social del estado de Puebla. Así lo declaró en entrevista telefónica el también secretario general de 

la comisión de Seguridad del Congreso, después de conocer la fuga de 11 reos del Cereso de San Pedro Cholula la 
madrugada del domingo. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52446  
 
OPINION 

 La otra semana deciden si hay cambios en coalición PRI-PVEM-PANAL 
Será hasta el otro miércoles cuando el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, decida si se cambiará el convenio 
de coalición con el PVEM y Panal, en que se entregó a este último los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla, así como 
el segundo espacio para la fórmula al senado de la República. Así se acordó la tarde de este lunes durante la 

reunión que tuvieron algunos priístas como, Alejandro Armenta Mier, Enrique Doger Guerrero, Víctor Manuel 
Giorgana Jiménez, Ignacio Mier Velasco, Blanca Alcalá Ruiz, Javier López Zavala, entre otros con el dirigente 
nacional del partido, Humberto Moreira Valdez, para hablar sobre el convenio de coalición entre las tres fuerzas 
políticas. (Jesús Lemus)  

http://impreso.milenio.com/node/9070208
http://impreso.milenio.com/node/9069567
http://impreso.milenio.com/node/9070252
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52446
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http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52430  
 
OPINION 

 Buscan 4 aspirantes del PVEM candidatura de la diputación del distrito 11 
El PVEM tiene cuatro 4 aspirantes para competir como candidatos a diputados federales por el distrito 11 de 
Puebla capital, pero nadie tiene algo asegurado, señaló el secretario General del partido, Juan Carlos Natale 

López, quien reveló que en otros tres distritos, el instituto del tucán postulará a sus propios abanderados. En 
rueda de prensa, el también diputado federal del PRI- Verde Ecologista de México por el mismo distrito, detalló 
que los interesados en competir por dicha posición son: Elias Abaid Kuri, actual coordinador de los legisladores del 

PVEM; Gregorio Gómez, dirigente municipal por el partido en Puebla; Rodolfo Huerta Espinosa, ex candidato a edil 
por el PT y Silvia Argüello de Julian, ex candidata a diputada local y federal. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52432  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Coalición total con el Panal y PVEM, pactan priístas poblanos con Moreira 
A petición de los priístas poblanos, el PRI en Puebla irá en coalición total con el Panal y el PVEM para evitar la 
simulación y el voto diferenciado, aseguró Alejandro Armenta Mier, ex dirigente estatal del tricolor. En entrevista 
vía telefónica, el priísta declaró que el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Humberto Moreira Valdés, 

fue receptivo y reconoció la importancia electoral de Puebla durante una reunión celebrada este lunes en la 

Ciudad de México. (Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22429:coalici%C3%B3n-total-con-el-
panal-y-pvem-pactan-pri%C3%ADstas-poblanos-con-moreira&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

 Descarta Regordosa salir del gabinete para buscar un espacio en el Senado 
El secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, rechazó 
que vaya a renunciar a su cargo en los próximos días para buscar la candidatura del PAN al Senado de la 

República en 2012. De acuerdo con la convocatoria que emitió la Comisión Nacional de Elecciones, este 28 de 
noviembre se abrió el periodo de registro de candidaturas y concluye el próximo 7 de diciembre. El organismo 
determinó que los funcionarios públicos que manejen recursos deberán separarse de su cargo antes de inscribirse 
como precandidatos al cargo que buscan. (Jesse Brena)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22417:descarta-regordosa-salir-del-

gabinete-para-buscar-un-espacio-en-el-senado&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Giles Carmona finge demencia sobre apoyo de Cordero a jóvenes panistas 
Jesús Christian Giles Carmona, secretario estatal de Acción Juvenil del PAN, reculó sobre los apoyos que han 
recibido jóvenes poblanos para asistir al encuentro Nacional en Guadalajara que se llevará a cabo el 3 de 

diciembre. En su twitter, el líder juvenil y jóvenes de otras entidades agradecieron la ayuda recibida para el 
traslado de jóvenes a Guadalajara por parte de Ernesto Cordero Arroyo, aspirante del PAN a ser candidato a la 
Presidencia de la República. (Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22416:giles-carmona-finge-
demencia-sobre-apoyo-de-cordero-a-j%C3%B3venes-panistas&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle anuncia la creación de un nuevo penal en la entidad 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció la creación de un nuevo penal de mínima 
seguridad para el estado, de esta manera se evitará la sobrepoblación de los Centros de Reinserción Social 
(Ceresos) y sobre todo, dijo, permitirá separar a los internos de alta peligrosidad de aquellos que cometieron 

delitos menores. Entrevistado al término de la entrega de recursos del programa Crédito a la Palabra de la Mujer, 
Moreno Valle señaló que ―estábamos pensando en un penal de mínima seguridad para poder estar distribuyendo 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52430
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=52432
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22429:coalici%C3%B3n-total-con-el-panal-y-pvem-pactan-pri%C3%ADstas-poblanos-con-moreira&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22429:coalici%C3%B3n-total-con-el-panal-y-pvem-pactan-pri%C3%ADstas-poblanos-con-moreira&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22417:descarta-regordosa-salir-del-gabinete-para-buscar-un-espacio-en-el-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22417:descarta-regordosa-salir-del-gabinete-para-buscar-un-espacio-en-el-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22416:giles-carmona-finge-demencia-sobre-apoyo-de-cordero-a-j%C3%B3venes-panistas&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22416:giles-carmona-finge-demencia-sobre-apoyo-de-cordero-a-j%C3%B3venes-panistas&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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de mejor forma a la población de reclusos‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145333:morenoidad&Itemid=534  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Fuga en Cholula, resultado de la mala operación del sistema penal del país: Canacintra  

Como lamentable y sumamente preocupante, calificó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de 
Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda, la fuga masiva de reos que se presentó el fin de semana en el 
penal de San Pedro Cholula. El empresario destacó que esto es solo el resultado de la mala operación del sistema 

penal en el país y que no solo se restringe a Puebla, reiteró la necesidad de que se construyan o instalen más 
centros penitenciarios, ya que los que operan actualmente están sobrepoblados. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145347:fuga-en-cholula-
resultado-de-la-mala-operación-del-sistema-penal-del-país-canacintra&Itemid=547  
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI estatal, respetuoso de las decisiones del CEN: Lastiri 
Será hasta el miércoles de la próxima semana cuando el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) concluya el análisis de la alianza ―Compromiso por México‖ en su capítulo 
Puebla e informe si existirán o no modificaciones en dicho acuerdo, dio a conocer el presidente estatal de ese 

instituto político, Juan Carlos Lastiri Quiroz. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145348:pri-estatal-respetuoso-
de-las-decisiones-del-cen-lastiri&Itemid=535  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Nombran a Rómulo Ramírez como encargado del penal de San Pedro Cholula 

Tras la detención de Jorge Daniel Martínez Casco, otrora director del penal de San Pedro Cholula, por la fuga de 
11 reos la madrugada del domingo, el Ayuntamiento encabezado por Dolores Parra Jiménez nombró como 
encargado de despacho en dicha dirección a Rómulo Ramírez Huerta. A través de un boletín de prensa, la Comuna 
de ese municipio informó que las actividades al interior del reclusorio se llevan a cabo de manera normal con dos 
grupos de custodios, conformados por 16 elementos cada uno. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145324:nombran-a-rómulo-

ramírez-como-encargado-del-penal-de-san-pedro-cholula&Itemid=534  
 

 
 
 

 

IMAGEN POBLANA 

 “¿Fuga por un boquete? A otro perro con ese hueso” 
Vecinos del Cereso de San Pedro Cholula aseguran que no escucharon ruidos en el muro del penal que da hacia la 
calle 7 sur, mucho menos gritos u otra clase de indicios que hicieran suponer una fuga masiva de reos. En 
entrevista con Imagen Poblana, los vecinos consideraron que la perforación del hueco es parte de un montaje y 

que los fugados salieron por la puerta principal. Pidiendo la gracia del anonimato, algunas mujeres aseguraron 
que por lo general están atentas a cualquier ruido o alarma proveniente del penal, sobre todo para asegurar 
puertas y ventanas en caso de fuga. Las señoras coincidieron en que la madrugada del domingo no se escuchó 
escándalo. (Imagen Poblana) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Más recursos evitarían sobrepoblación en cárceles 
David López Muñoz, presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), mencionó que no hacen falta más reformas 

penales para resolver la sobrepoblación en las cárceles de Puebla. En su opinión, lo que realmente se necesitan 
son recursos económicos por parte del Gobierno Federal y Estatal para construir más cárceles o más 
infraestructura del sistema judicial. En entrevista, señaló que en materia de leyes ya se tiene lo suficiente para ir 
disminuyendo el hacinamiento, sólo que estas nuevas disposiciones se irán aplicado de manera gradual. ―Esa es 
una de las finalidades de la implementación de los juicios orales del sistema acusatorio adversarial que va entrar 
en vigor, con lo cual se concede prisión preventiva‖, dijo. 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145333:morenoidad&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145347:fuga-en-cholula-resultado-de-la-mala-operación-del-sistema-penal-del-país-canacintra&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145347:fuga-en-cholula-resultado-de-la-mala-operación-del-sistema-penal-del-país-canacintra&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145348:pri-estatal-respetuoso-de-las-decisiones-del-cen-lastiri&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145348:pri-estatal-respetuoso-de-las-decisiones-del-cen-lastiri&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145324:nombran-a-rómulo-ramírez-como-encargado-del-penal-de-san-pedro-cholula&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145324:nombran-a-rómulo-ramírez-como-encargado-del-penal-de-san-pedro-cholula&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=145324:nombran-a-rómulo-ramírez-como-encargado-del-penal-de-san-pedro-cholula&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/
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 (Redacción)  
http://www.imagenpoblana.com/2011/mas-recursos-evitarian-sobrepoblacion-en-carceles  
IMAGEN POBLANA  

 Adecuado que líder juvenil comparezca: Von Raesfeld 
El diputado local del PAN, Rafael Von Raesfeld, consideró que sería muy adecuado que el Comité Nacional de 
Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional del albiazul llame a comparecer a Jesús Giles, secretario de Acción 

Juvenil en Puebla. En entrevista, señaló que el joven panista debe aclarar las versiones sobre el supuesto 
financiamiento que el aspirante a la candidatura presidencial, Ernesto Cordero Arroyo, habría recibido para el 
Encuentro Nacional de Acción Juvenil que se efectuó en Guadalajara. (Redacción)  

http://www.imagenpoblana.com/2011/adecuado-que-lider-juvenil-comparezca-von-raesfeld  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pese a no tener estructura, Panal asegura poder ganar cualquier distrito 
Ante la posibilidad de que haya cambios en los distritos electorales que le corresponden al Panal en Puebla, el 
dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado, se dijo listo para ganar cualquier distrito electoral federal. 
―Nosotros estamos listos en Nueva Alianza para ir por el triunfo en la demarcación que nos toque y nos marque, 
nosotros estamos listos para ganar, tenemos una estructura sólida en todo el estado, hoy más que nunca está 
fortalecida, estamos haciendo una labor en los diferentes distritos‖, dijo. (Aldo Miguel Martínez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pese-a-no-tener-estructura,-

Panal-asegura-poder-ganar-cualquier-distrito&id_noticia=40390 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aceptaré lo que me ofrezca Peña Nieto: JCN 
Son 4 los personajes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), que han alzado la mano para ser los 
candidatos a diputado federal por el distrito 11 de Puebla capital, aunque las dirigencias nacional y estatal no 
tienen un gallo para postular. Lo anterior lo reveló el líder del PVEM en el estado de Puebla, Juan Carlos Natale 
López, quien especificó que los cuadros que buscan la candidatura son los siguientes: Elías Abaid Kuri, Gregorio 

Gómez, Silvia Argüello y ex candidato a la presidencia municipal de Puebla por el Partido del Trabajo (PT), Rodolfo 
Huerta. (Aldo Miguel Martínez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aceptaré-lo-que-me-ofrezca-
Peña-Nieto:-JCN&id_noticia=40394 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Fernando Morales exige a Lola Parra dar la cara por la fuga de reos 
El diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, solicitó a las 

autoridades correspondientes llegar hasta las últimas consecuencias en el tema de los 11 reos que se dieron a la 
fuga del penal de San Pedro Cholula. Entrevistado en el Hotel Camino Real del Centro Histórico, el priista indicó 
que esta exigencia no solo es de los diputados federales de su partido, sino de la ciudadanía en general que está 
preocupada por la fuga de estos reos, de los cuales ya circulan sus fotografías por todo el territorio mexicano. 
(Aldo Miguel Martínez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Fernando-Morales-exige-a-Lola-
Parra-dar-la-cara-por-la-fuga-de-reos&id_noticia=40398 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 López Obrador firma su Plan de Ayala en Ayoxustla, Puebla 
Con un llamado a que el campo, los trabajadores del agro y los pueblos originarios sean considerados como 
prioridad del nuevo proyecto de nación y un asunto de la seguridad nacional y humana, representantes de 25 
organizaciones campesinas y del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) suscribieron en Ayoxustla, Puebla, 
el Plan de Ayala para el Siglo XXI. A cien años de que el general Emiliano Zapata lanzara el Plan de Ayala, 

convocaron a construir ―entre todos y todas y desde abajo el Plan de Ayala para el Siglo XXI y luchemos unidos 
por un nuevo pacto social para el campo, en el marco de un nuevo proyecto de nación‖.  (Redacción)   

http://www.imagenpoblana.com/2011/mas-recursos-evitarian-sobrepoblacion-en-carceles
http://www.imagenpoblana.com/2011/adecuado-que-lider-juvenil-comparezca-von-raesfeld
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pese-a-no-tener-estructura,-Panal-asegura-poder-ganar-cualquier-distrito&id_noticia=40390
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pese-a-no-tener-estructura,-Panal-asegura-poder-ganar-cualquier-distrito&id_noticia=40390
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aceptaré-lo-que-me-ofrezca-Peña-Nieto:-JCN&id_noticia=40394
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aceptaré-lo-que-me-ofrezca-Peña-Nieto:-JCN&id_noticia=40394
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Fernando-Morales-exige-a-Lola-Parra-dar-la-cara-por-la-fuga-de-reos&id_noticia=40398
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Fernando-Morales-exige-a-Lola-Parra-dar-la-cara-por-la-fuga-de-reos&id_noticia=40398
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20125:l%C3%B3pez-obrador-firma-
su-plan-de-ayala-en-ayoxustla-puebla&Itemid=127  

 
PUEBLA ONLINE 

 Nombran nuevo encargado del Cereso de Cholula, es Rómulo Ramírez Huerta 
Por instrucciones de la Presidenta Municipal de San Pedro Cholula Dolores Parra Jiménez, este lunes 28 de 
noviembre, el Secretario General del Ayuntamiento, Miguel Ángel Carranco Ledezma, tomó protesta como 
encargado de despacho del Centro de Reinserción Social (CERESO) ubicado en el municipio, al Director de 
Gobernación Municipal, Rómulo Margarito Ramírez Huerta, quien tendrá el cometido de continuar con las 

actividades del reclusorio de manera normal. Carranco Ledezma informó que las actividades dentro del CERESO 
se desarrollan de manera normal con dos grupos de 16 personas cada uno que se encargan de la custodia y 

seguridad al interior del inmueble, además que en las áreas administrativa y operativa todo se desarrolla de 
forma regular, lo que significa un sentido de certidumbre tanto para los 433 internos existentes, como para los 
familiares de los mismos. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20099:encargado-cholula-
cereso&Itemid=128  

 

 

 
RETO DIARIO 

 CEN del PRI, revisará distritos al Panal, el Senado no 

El dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, se comprometió a revisar el convenio de coalición que 
firmaron con el Partido Nueva Alianza y con el Verde, y analizar los espacios que se otorgaron a estos institutos 
políticos en Puebla. En reunión con los aspirantes al Senado, principalmente los que se inconformaron con este 
convenio de coalición, los poblanos dieron a conocer sus argumentos para no ceder espacios importantes del 
priismo local a Nueva Alianza, como son las diputaciones de Ajalpan y Zacapoaxtla, y la segunda posición al 

Senado.  (Agustín Hernández Parra) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI,-revisara-distritos-al-
Panal,-el-Senado-no&id=24303  
 
 
RETO DIARIO 

 Se incorpora Tecnológico de Zacatlán a la Anuies 
El Instituto Tecnológico de Zacatlán (ITZ) recibió su carta de incorporación a la Asociación Nacional de 

Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), informó su director general, Enrique Sosa Toxqui. 

El funcionario universitario destacó esta incorporación como un reconocimiento a la calidad educativa de la 
institución, debido a los requisitos que tuvo que cubrir para formar parte de esta red, lo que le traerá beneficios 
como la incidencia en negociaciones presupuestales, así como en la gestión de la política educativa a nivel 
nacional. (Arturo Cravioto) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-incorpora-Tecnologico-de-
Zacatlan-a-la-Anuies&id=24301  
 

 
RETO DIARIO 

 Realizan RMV y Martha Erika Alonso la 5ta entrega de créditos a la palabra de la mujer 

El Gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del SEDIF 
realizaron la quinta entrega del Programa de Créditos a la Palabra de la Mujer que benefició a 3 mil poblanas 

emprendedoras. Al evento, donde se entregaron más de 4 millones de pesos, asistió Javier Lozano Alarcón, 
Secretario del Trabajo y Previsión Social, quien ofreció el apoyo de los 77 programas que maneja la dependencia 
a su cargo para impulsar este esquema. (Arturo Cravioto) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Realizan-RMV-y-Martha-Erika-Alonso-

la-5ta-entrega-de-creditos-a-la-palabra-de-la-mujer&id=24300  
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20125:l%C3%B3pez-obrador-firma-su-plan-de-ayala-en-ayoxustla-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20125:l%C3%B3pez-obrador-firma-su-plan-de-ayala-en-ayoxustla-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20099:encargado-cholula-cereso&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20099:encargado-cholula-cereso&Itemid=128
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI,-revisara-distritos-al-Panal,-el-Senado-no&id=24303
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI,-revisara-distritos-al-Panal,-el-Senado-no&id=24303
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-incorpora-Tecnologico-de-Zacatlan-a-la-Anuies&id=24301
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-incorpora-Tecnologico-de-Zacatlan-a-la-Anuies&id=24301
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Realizan-RMV-y-Martha-Erika-Alonso-la-5ta-entrega-de-creditos-a-la-palabra-de-la-mujer&id=24300
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Realizan-RMV-y-Martha-Erika-Alonso-la-5ta-entrega-de-creditos-a-la-palabra-de-la-mujer&id=24300


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 29  de Noviembre de 2011 
 

 

 

 20 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Necesario un nuevo penal de mediana seguridad: Manzanilla 
Después de la fuga de once reos en San Pedro Cholula, el gobierno del estado analiza la posibilidad de construir 

un nuevo penal de mediana seguridad, anunció el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla y fue 
confirmado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Durante entrevista en las instalaciones de Casa Aguayo, 
el encargado de la política interna en la administración estatal refirió que la última vez que se construyó una 

Centro de Reinserción Social de mediana seguridad fue en el sexenio del gobernador Melquiades Morales Flores. 
(Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesario-un-nuevo-penal-de-
mediana-seguridad:-Manzanilla&id=24299  

 

 
 
CINCO RADIO 

 PGJ Procede Penalmente Contra Directivos y Custodios del CERESO de Cholula 
La Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla (PGJ) ejerció acción penal en contra del director y siete 
funcionarios del Centro de Readaptación Social (CERESO) de San Pedro Cholula. Lo anterior ante la fuga de once 
internos registrada durante las primeras horas del domingo 27 de noviembre del año en curso. En la integración 

de la averiguación previa 1881/2011/SACHO se recibieron diversos testimonios, se realizaron pruebas periciales, 
inspecciones ministeriales y pruebas documentales, entre otras. (Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/pgj-procede-penalmente-contra-directivos-y-custodios-del-cereso-de-
cholula/  

 

 
CINCO RADIO 

 Acusan Probable Corrupción en Fuga de Reos de Cholula 
Ni el penal más seguro del mundo deja de ser vulnerable contra la corrupción sobre todo cuando tienes al zorro 

dentro del gallinero, dijo Ardelio Vargas Fosado, Secretario de Seguridad Pública del Estado, con relación a la fuga 
de 11 reos de alta peligrosidad del penal regional de San Pedro Cholula. Durante su explicación dejó entrever que 
los fugitivos pudieron haber escapado con ayuda, porque estaban dentro de las celdas y éstas se abren sólo por 
fuera. (Redacción)  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/acusan-probable-corrupcion-en-fuga-de-reos-de-cholula/  
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Documentan red de fraude en CFE 
La Secretaría de la Función Pública (SFP) tiene documentadas en un expediente de 250 mil fojas las maniobras 
que realizaron jueces, abogados y peritos para defraudar mil 320 millones de pesos a la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE). (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
 
EL UNIVERSAL  

 PAN pacta “bajar” un aspirante 
El Partido Acción Nacional (PAN) acordó reducir a dos el número de aspirantes a la candidatura presidencial por 
medio de la realización de una encuesta, aunque no hubo coincidencia en los términos en que se levantará el 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesario-un-nuevo-penal-de-mediana-seguridad:-Manzanilla&id=24299%20
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesario-un-nuevo-penal-de-mediana-seguridad:-Manzanilla&id=24299
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesario-un-nuevo-penal-de-mediana-seguridad:-Manzanilla&id=24299
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/pgj-procede-penalmente-contra-directivos-y-custodios-del-cereso-de-cholula/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/pgj-procede-penalmente-contra-directivos-y-custodios-del-cereso-de-cholula/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/acusan-probable-corrupcion-en-fuga-de-reos-de-cholula/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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sondeo. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 DF arranca alerta para recuperar niños plagiados 
El Distrito Federal tendrá una herramienta para la recuperación de menores extraviados, secuestrados o 

sustraídos. Participan GDF, aeropuerto y las centrales camioneras. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 22° bajo cero congelan poblados de Durango 
La temperatura más baja se registró en el poblado de Santa Bárbara, Durango, con 22 grados bajo cero, y el 
municipio de Guanaceví con menos 18, informó el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc). (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Bajo tierra, el negocio de reciclaje de PET 
Se reutiliza 25% de envases; el resto está en rellenos sanitarios, a pesar de su valor. La industria que utiliza 

botellas usadas padece desabasto de materia prima ante la demanda de China de esa ―basura‖. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Ardelio, el rey de los pretextos 
La fuga de reos del penal de Cholula sucedida el domingo pasado, genera infinidad de sospechas, confirma 
negligencia y deja muchas preguntas en el aire. 
Al parecer, el secretario Ardelio Vargas está empeñado en lavarse las manos tratando de culpar a la 
administración marinista, pese a que lleva diez meses en el poder. 
Suponiendo que el gobierno anterior haya sido el más corrupto de la historia y que los penales estuvieran en 
las peores condiciones de operación, se entendería que durante el arranque del nuevo sexenio iniciara una 

limpia total de esos centros penitenciarios, para corregir de inmediato todas esas anomalías. 
Sin embargo, a diez meses de gobierno no se puede seguir culpando a las anteriores administraciones, sin 
asumir sus responsabilidades. 
En la rueda de prensa ofrecida por el titular de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, éste reconoció que hasta la 
fecha no se han podido evaluar a los responsables de los penales debido a que primero lo están haciendo con 
los miembros de su secretaría. 
¡Bonito pretexto! 

Ahora resulta que hasta que terminen con sus evaluaciones en la Secretaría de Seguridad Pública, podrán 
empezar con la limpia en los penales. 
Lamentablemente, el secretario no sabe hacer cuentas, ya que según sus propias palabras, actualmente están 
evaluando a 30 policías por día, es decir, 900 de manera mensual, lo cual implica que llevan 9 mil en diez 
meses. 
Pues salvo que estén evaluando a los policías de los estados vecinos, no entiendo porqué no han podido 

terminar con estas pruebas de confianza. 
Además, no se puede justificar la nula revisión de los penales, con el pretexto de estar muy ocupados 
evaluando policías. 
¿De qué diablos sirve examinar policías, si los criminales más peligrosos se escapan de la cárcel como Pedro 
por su casa? 
En esta lógica, valdría la pena que Ardelio Vargas nos diga de una vez cuántos años necesita para tener 
penales seguros. Porque a ese paso, se le va a terminar el sexenio. 

Y dicen que lo mejor está por venir. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Con la vara que midieron, son medidos 
Dicen que el que las hace, no las consiente. Y eso le sucede ahora a varios de los rebeldes priistas que hoy se 
tiran al piso por las imposiciones de su partido, olvidándose que en algún momento ellos fueron beneficiarios 
de las prácticas tricolores. 

Un claro ejemplo lo tenemos en Alejandro Armenta, quien entre otros cargos fue presidente del Comité 
Directivo Estatal del PRI. 
Quién mejor que Armenta para entender las formas en las que su partido ha hecho y deshecho con muchos de 
los aspirantes a las candidaturas, a quienes sometieron con el viejo cuento de la unidad y la disciplina 
partidista. 

¿A cuántos suspirantes habrá sometido Alejandro Armenta para dar prioridad al elegido por el entonces 

gobernador? 
Es evidente que fueron docenas los que en su momento se vieron obligados a desistir en su intento de alcanzar 
algún cargo de elección popular. 
Sin ir lejos, el PRI perdió la gubernatura por las innumerables imposiciones que se dieron en el pasado proceso 
electoral. 
Y no se trata de satanizar al exlíder priista, sino de recordar que la imposición de la que hoy se dicen víctimas, 
es la misma de la que hoy tanto se quejan. 

La única diferencia, es que ahora quien manda en el PRI decide desde la capital del país, y se llama Enrique 
Peña Nieto. 
Reuniones como la de ayer con la dirigencia nacional del PRI son similares a las que en su momento convocó 
Armenta, de la misma forma que lo hicieron todos los líderes priistas que lo antecedieron. 
Ningún priista puede olvidar su esencia, y mucho menos los que formaron parte de la dirigencia tricolor. 
Conociendo las reglas no escritas de ese partido, nadie puede declararse robado. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=755 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Gali y Aguilar Chedraui 
Si es verdad que hechos son amores y no buenas acciones y que la mejor formar de reflejar la amistad es en el 
presupuesto, como lo dijo Ernesto Cordero, es un hecho entonces que para 2012 dos figuras a seguir dentro 
del gabinete estatal son el actual secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad y el de salud, Jorge Aguilar 
Chedraui, quienes manejarán el próximo año las bolsas de recursos más impresionantes. 
El próximo año, Antonio Gali Fayad manejará recursos por el orden de 4 mil 194 millones de pesos, la 

dependencia a su cargo casi ve triplicado su presupuesto en comparación a lo que manejó este año, lo que lo 
hace en los hechos un supersecretario. 
Con la vista de la administración estatal puesta en el primer informe de labores y en los festejos del 5 de Mayo, 

las inauguraciones de las obras puesta en marcha durante los primeros cien días de la administración y 
posteriormente de las que tienen que ver con la rehabilitación de los Fuertes de Loreto y Guadalupe pondrán a 
Gali en una constante exposición mediática, sobre todo en Puebla y su zona conurbada de Puebla. 

Fiel a su costumbre, Gali Fayad evade los reflectores, aparece poco en medios, pero inevitablemente el próximo 
año las propias actividades que realiza lo colocarán en el centro de las miradas. Los megaproyectos pueden ser 
su consolidación o cavar su tumba, si es que no entrega los resultados deseados por su jefe. 
Otro que estará en los reflectores el próximo año por la importancia de la posición que ocupa es el secretario 
de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. 
Para el próximo año, el funcionario encargado de los servicios de salud en el estado manejará una bolsa de 5 
mil 809 millones de pesos, muy similar al presupuesto que manejó en 2011, año en que se consolidó al interior 

del equipo morenovallista como un hombre de resultados. 
Discreto a más no poder, Jorge Aguilar también evade estar en los reflectores, aparece sólo lo necesario, pero 
es una pieza a seguir por la propia labor que viene desarrollando y porque el gobernador y el secretario general 

de Gobierno, Fernando Manzanilla han depositado una buena parte de su confianza en él. 
Necesariamente Gali y Aguilar Chedraui estarán en los reflectores por la labor propia de sus dependencias, pero 
de la misma forma se perfilan como dos de las principales barajas del morenovallismo para 2013, y es que si 
de algo carece la actual estructura estatal es de personajes bien posicionados para pelear como fichas del 

gobernador en los años por venir. 
Atole con el dedo 
Los priistas poblanos que ayer acudieron a la reunión con el dirigente nacional del tricolor, Humberto Moreira, 
sólo recibieron ―atole con el dedo‖. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=755
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Les dijeron como a ―La Negra‖ que sí, pero no les dijeron cuándo y de entrada les quedó claro que el segundo 
lugar de la fórmula del Senado para Puebla es inamovible, es decir, se queda en manos del Panal y de su 
―Pistachón Zigzag‖, Guillermo Aréchiga Santamaría.  
Sólo les prometieron que tal vez puede haber marcha atrás en lo referente a la representación en los distritos, 

es decir, que Zacapoaxtla y Ajalpan no queden en manos de Nueva Alianza, pero sólo es tal vez. 
En realidad, Moreira sólo ganó tiempo para calmar a los priistas inconformes, ya que difícilmente habrá marcha 
atrás en la decisión. 
Puebla ya es caso juzgado para la dirigencia nacional del PRI y los que no estén de acuerdo tendrán que 
enfrentarse a la posibilidad de quedarse sin chamba si el tricolor recupera Los Pinos. 

Noticias del PAN 

Nadie en su sano juicio en el albiazul querrá jugarle las contras al gobernador Rafael Moreno Valle, quien se 
dice que tiene todo amarrado para que Néstor Gordillo —su carta para el distrito 12— llegue a la meta que se 
ha trazado. Los señores del Yunque no son suicidas y también negocian, en este caso no se sabe cuál fue el 
precio. 
En el distrito 9, Blanca Jiménez se dice que tal vez enfrente la oposición de un personaje, el cual insiste en 
participar, pero tampoco se espera que tenga problemas. 
En el distrito 11 la gente del ―Tigre‖, el senador Humberto Aguilar Coronado, anda recolectando firmas, pero 

hay una figura externa que cuentan que le puede causar problema, ya que tiene el visto bueno del Charlie Hall. 
Su nombre, Ximena Mata, la cual es medida y bien vista por el CDE del PAN. 
En el seis Denisse Ortiz y ―El Huevo‖ Guevara seguramente irán a una interna, en donde gane quien gane, el 
vencedor tendrá el visto bueno de Eduardo Rivera y su sello. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=754 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
De patitas y en la calle, para Jared Albino 

El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz, recibió una queja y a la vez solicitud 
de destitución inmediata, por faltas administrativas, en contra del juez segundo de lo Civil del Distrito de 
Cholula, Jared Albino Soriano Hernández. 
Quien envía la queja es el departamento jurídico de la empresa Prodein Comercial, propiedad del empresario 
Ricardo Henaine Mezher, que se encuentra relacionada con el conflicto legal que se ventila con relación al 
inmueble Valle Fantástico. 
La que por faltas administrativas, lleva el fin de que el funcionario cometió omisiones graves de manera dolosa 

que le comentó a detalle en este momento, porque forma parte del cuerpo de la acusación: 
“En primer término, el pasado 9 de marzo de 2011 (es decir, dos días antes que se verificara la „invasión‟ de 
Valle Fantástico), el juez Jared Albino Soriano, indebidamente admitió a trámite la demanda propuesta por el 

Gobierno del estado, pasando por alto que dicha demanda no se encontraba firmada por abogado patrono que 
contara con título inscrito ante el Tribunal Superior de Justicia, y cuyos datos de inscripción debieron de ser 
plasmados en el cuerpo de la propia demanda. 

”Cabe señalar que de acuerdo con los artículos 200 y 203 del Código de Procedimientos Civiles vigente en el 
estado, la omisión a que se hace referencia en el párrafo inmediato anterior, es considerada como „No 
subsanable‟, por lo que el Juez del conocimiento, debió y no así de percatarse de ella, y proceder a desechar de 
inmediato la demanda propuesta. 
”Para soportar lo anterior, a continuación procedo a transcribir lo dispuesto por los numerales legales antes 
citados: 
”Artículo 200. A excepción de los presupuestos que resultan subsanables, los tribunales desecharán de plano 

las demandas que no cumplan con los términos establecidos en esta ley. 
”Artículo 203. Si a juicio del Tribunal la demanda no colma algún presupuesto procesal de los que puedan 
subsanarse, prevendrá al actor para que en cinco días, proceda a satisfacerlo. En caso de no hacerlo, será 

desechada. 
No son subsanables: 
”I. Las cuestiones que atañen al fondo mismo del negocio 
”II. Los hechos en que se sustenta la pretensión 

”III. La competencia 
”IV. Los hechos cuya narración omita el actor 
”V. El interés jurídico 
”VI. La falta de firma de la demanda por el actor o por el abogado patrono 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=754
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”VII. Los medios de prueba no ofrecidos 
”VIII. Los demás que así establezca expresamente esta Ley. 
”Por otra parte, en la „queja por faltas administrativas‟ que será planteada, el equipo legal de „Prodein 
Comercial‟, afirma que el juez Jared Albino Soriano, al ordenar la „ocupación administrativa constitucional‟ del 

predio conocido como Valle Fantástico, se extralimitó en el ejercicio de sus funciones como Juez de Primera 
Instancia, ya que pasa por alto lo dispuesto por los artículos 1 y 523 del Código de Procedimientos Civiles para 
el Estado de Puebla, con relación al diverso 200, fracción II de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado. 
”Lo anterior es así, ya que de la lectura de los dispositivos legales antes citados, se advierte claramente que el 
Código aplicable, —es decir, el Código de Procedimientos Civiles para el Estado de Puebla—, NO faculta a los 

Jueces de Primera Instancia a ejecutar tal „MEDIDA CUATELAR CONSTITUCIONAL‟, por virtud de la cual el Juez 

Albino Soriano ordenó la inmediata OCUPACIÓN ADMINISTRATIVA de Valle Fantástico, llegando al grado que tal 
actuación y/o tal medida es incluso INCONSTITUCIONAL, pues así lo han dispuesto los Tribunales Colegiados de 
Circuito de nuestro País, quienes se han pronunciado en el sentido de que „ocupación administrativa‟ puede 
utilizarse única y exclusivamente para la aplicación de la figura jurídica de Expropiación, e incluso han limitado 
la intervención de la autoridad judicial, en el sentido de que por virtud de dicha figura jurídica, NUNCA podrá 
ORDENAR LA AFECTACIÓN DE LA POSESIÓN de los bienes propiedad de los particulares. 
No omitiendo manifestar que es de explorado Derecho, que la aplicación de los medios de CONTROL 

CONSTITUCIONAL es una facultad reservada a los miembros del Poder Judicial de la Federación, razón por la 
cual, el Ciudadano Juez Segundo de lo Civil de Cholula, Puebla, se encuentra totalmente impedido para aplicar 
Preceptos Constitucionales, por lo que es evidente que resulta totalmente ilegal, que el mismo pretenda aplicar 
una „MEDIDA CAUTELAR CONSTITUCIONAL‟, pues al hacerlo ha incluso invadido las facultades que se 
encuentras reservadas a los miembros del Poder Judicial de la Federación.” 
Hasta aquí la queja. 

Nos vemos cuando nos veamos. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=753 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

Remonta AMLOve en Puebla pero Peña sigue a la cabeza  
El mexiquense sigue arriba en las preferencias con 37 puntos de intención de voto 
Andrés Manuel López Obrador subió 7 puntos en las últimas semanas y su intención de voto creció de 13 a 20 
puntos porcentuales en la entidad poblana de cara a las elecciones presidenciales de 2012. Pese a ello, el 
candidato de las izquierdas se mantiene en tercer lugar de la contienda por Los Pinos. A la cabeza de las 
preferencias se mantiene el priista Enrique Peña Nieto con 37 puntos, los mismos que tenía en el mes de 

agosto. Si Josefina Vázquez Mota se hiciera con la representación de Acción Nacional obtendría con 24 puntos, 
13 menos que el exgobernador mexiquense. Son los resultados que presenta la más reciente encuesta de la 
consultora Más Data a cargo del investigador José Zenteno en la ciudad de Puebla.  
La carrera presidencial en la entidad luce cerrada a siete meses de que se lleven a cabo los comicios previstos 
para el 1 de julio de 2012. Enrique Peña Nieto, el gran favorito de los sondeos, le saca apenas 13 puntos a la 
hipotética candidatura de Josefina Vázquez Mota, y 17 al abanderado de las izquierdas López Obrador, que 
recuperó 7 puntos en unas semanas. La contienda se encuentra abierta porque un 20 por ciento de los 

poblanos encuestados aún no define el sentido de su voto. 
A nivel de los partidos, Acción Nacional lleva la delantera en la capital poblana, pues un 31 por ciento de los 
encuestados manifiesta sus simpatías por el albiazul, quien le saca 8 puntos porcentuales al PRI. El partido 
tricolor perdió 5 puntos en los últimos meses para ubicarse con 23 puntos. En tercer lugar, con 14 puntos se 
ubica el PRD quien viene remontando luego de que en mayo pasado apenas alcanzara escasos 4 puntos de 
simpatía. 

La tasa de rechazo a los partidos está encabezada por el Revolucionarios Institucional, pues un 27 por ciento 

de los encuestados manifestó que se trata del único partido por el que nunca votaría. En el poco honroso 
segundo lugar, con 22 puntos, se ubica Acción Nacional. El PRD sigue mostrando signos de mejoría, pues pese 
a que en agosto reunía 23 por ciento de rechazo, recuperó 6 puntos y ahora sólo recibe 17, transformándose 
en el partido que recibe menos rechazo por parte de los ciudadanos. 
Mañana, la encuesta referente a la disputa por el Senado entre los aspirantes poblanos. 
Vitrina metodológica. 

Encuesta domiciliaria con entrevistas cara a cara. Tamaño de muestra: 400 entrevistas efectivas distribuidas 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=753
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en 40 secciones electorales seleccionadas en forma aleatoria. En cada sección se aplicaron 10 entrevistas. 
Cobertura: Secciones electorales del municipio de Puebla pertenecientes a los 6 distritos locales, área urbana 
y rural. Fecha de toma de muestra: 18 y 19 de noviembre de 2011. Errores estadísticos: Para las 
variables generales de procesamiento simple, no superiores al 5.0 por ciento con una confiabilidad del 95 por 

ciento de acuerdo a la distribución Binomial aproximada a la normal. Error estadístico. +- 5 puntos.  
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 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/noviembre/colum-tiempos-291111.phpç 

 

(Diálogos En El Infierno/José Zenteno) 

 
Peña Nieto ni se despeina. López Obrador se fortalece 

Esta es la cuarta encuesta municipal que levantamos durante el presente año al respecto de las preferencias de 
los poblanos sobre a las elecciones federales del 2012. Resulta que entre los meses de agosto a noviembre el 
PRI y particularmente su presidente nacional, Humberto Moreira, han sido blancos de ataques provenientes del 
gobierno federal, motivados principalmente por las elecciones en el estado de Michoacán, donde la hermana del 
presidente de la República era la candidata del PAN al gobierno del estado. Los ataques versaron en un tema 
fundamental: la excesiva deuda adquirida por el gobierno de Coahuila mientras Moreira era gobernador y que, 
según se argumenta en los ataques, dicha deuda es muestra de que el PRI sigue siendo autoritario y abusa del 

poder. 
El saldo de los ataques no fue del todo favorable a los intereses de Acción Nacional. Las elecciones en 
Michoacán las gana el PRI, por un estrecho margen, pero suficiente para recuperar el gobierno del estado y el 
Congreso local. En la capital de Puebla, la identidad partidista de los ciudadanos afectó a los dos principales 

partidos políticos; el PAN pasó de 35 por ciento en agosto a sólo 22 por ciento en noviembre, mientras que el 
PRI bajó de 27 por ciento a 18 por ciento en el mismo periodo. Conviene señalar que el mejor momento de 
Acción Nacional en los últimos años los vivió en mayo de 2011, justo a los 100 días de entrar en funciones el 

nuevo gobierno, cuando el 40 por ciento de los ciudadanos se declaraban identificados con el albiazul. Entre 
mayo y noviembre observamos un descenso de 18 por ciento en la identidad panista, mismos que ninguno de 
los partidos políticos han logrado atraer a su causa. 
Las preferencias de los capitalinos para Presidente de la República por partido político —sin candidato— siguen 
favoreciendo al PAN. En febrero la diferencia era de 5 puntos con respecto al PRI, en mayo de 13, en agosto de 
9 y en noviembre de 8 puntos. El PRD es quizá el más favorecido de la guerra de lodo, pues su intención de 

voto se ha venido recuperando en forma constante, pasando de 4 puntos en mayo a 14 puntos en noviembre. 
El saldo de cada partido entre la muestra de febrero y la de noviembre la encontramos de la siguiente manera: 
el PRD gana 8 puntos, el PAN gana 6 puntos y el PRI sólo gana 3 puntos. 
Por otra parte, el rechazo de los partidos para elegir Presidente de la República, es decir, el partido por el cual 

los ciudadanos no votarían, reporta un resultado favorable al PRD, pues es el menos rechazado de los tres 
principales partidos políticos nacionales. El PAN tiene 22 por ciento de rechazo, el PRI 27 por ciento y el PRD 
sólo 17 por ciento. Esta tendencia se extiende al PT, quien pasó de 6 a 4 por ciento de rechazo entre agosto y 

noviembre. 
Por otra parte, el posicionamiento de los partidos no ha afectado significativamente la intención de voto de sus 
principales candidatos a la presidencia de la República. En el cada vez más probable escenario de 2012, 
Enrique Peña Nieto se mantiene a la cabeza con 37 por ciento de las preferencias sobre 24 por ciento de 
Josefina Vázquez Mota y 20 por ciento de Andrés Manuel López Obrador. Cabe señalar que el hoy seguro 
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candidato de los partidos de izquierda creció 7 puntos entre agosto y noviembre, siendo el único de los tres que 
logra crecer en este periodo. El incremento de López Obrador se localiza entre los otrora indecisos, ya que 
tanto Peña Nieto como Vázquez Mota prácticamente conservaron su misma base de apoyo. 
En resumen, nuestra encuesta confirma lo que muchas firmas nacionales han venido documentando: el 

candidato del PRI ganaría las elecciones si éstas fuesen en noviembre de 2011. Esto no es nuevo, como 
tampoco lo es el hecho de que las campañas de lodo aún no logran minar el posicionamiento de Peña Nieto, 
aunque sí han logrado incrementar la competitividad de la fórmula PRD, Andrés Manuel López Obrador. Lo 
anterior cobra especial importancia porque la mejoría ocurre al seno de una sociedad conservadora que no es 
muy favorable a las propuestas venidas de la izquierda. Estos y otros datos que hemos recabado en otras 

partes del país, nos hacen esperar que el gran beneficiario de los ataques al candidato del PRI sea un López 

Obrador más moderado y conciliador, quien hoy está en posición de cachar buena parte de los votos tricolores. 
La competencia por el Senado sigue pareja 
En esta encuesta los principales contendientes por la candidatura al Senado de la República se mantienen a la 
cabeza. Sin embargo, la ecuación se complica para todos y más para los del PRI, con la inclusión del rector de 
la BUAP Enrique Agüera.  
En cuanto a conocimiento, la expresidenta municipal, Blanca Alcalá, está a la cabeza con 99 por ciento de las 
menciones, le sigue el también expresidente municipal, exrector de la BUAP y ahora diputado local, Enrique 

Doger, con casi el mismo porcentaje de menciones. El candidato perdedor Javier López Zavala resultó conocido 
para el 98 por ciento de los entrevistados, seguido de Enrique Agüera con 94 por ciento de las menciones. Juan 
Carlos Natale y Fernando Morales resultaron reconocidos por el 62 por ciento de los informantes y el 
exgobernador Manuel Bartlett por el 51 por ciento. 
El rector Enrique Agüera obtiene el primer lugar en imagen positiva con 23 por ciento, le sigue Blanca Alcalá 
con 17 por ciento y Enrique Doger con 15 por ciento. En un segundo grupo encontramos a Juan Carlos Natale y 

Javier López Zavala con 10 y 9 por ciento de imagen positiva respectivamente. El siguiente grupo lo integran 

Manuel Bartlett, Fernando Manzanilla, Fernando Morales, Javier Lozano, Pablo Rodríguez y Miriam Arabian, 
ubicados en un rango de 6 a 3 por ciento de imagen positiva. 
El raiting negativo, es decir, las figuras públicas con mayor cantidad de menciones negativas son Javier López 
Zavala con 61 por ciento, Blanca Alcalá con 47 por ciento y Enrique Doger con 46 por ciento. Fernando Morales, 
Enrique Agüera y Manuel Bartlett conforman un segundo pelotón con 30, 29 y 25 por ciento de menciones 
negativas respectivamente. 

Al consultar a los informantes sobre sus preferencias para el Senado de la República entre los aspirantes de los 
dos principales partidos políticos, los resultados revelan empate técnico en el PRI y nada para nadie en el PAN.  
En el PRI la ventaja es para Enrique Doger con 17 por ciento de las preferencias, seguido por Blanca Alcalá con 
15 por ciento y Enrique Agüera con 10 por ciento. López Zavala tiene 4 por ciento, Juan Carlos Natale y 
Fernando Morales solo alcanzan 3 por ciento de las preferencias cada uno. En el PAN Fernando Manzanilla 
obtiene 6 por ciento, Myriam Arabian 5 por ciento, Pablo Rodríguez y Javier Lozano 3 por ciento de las 

preferencias. 

Lo ocurrido en el PRI se asemeja al resultado de las encuestas entre Andrés Manuel López Obrador y Marcelo 
Ebrard para definir al candidato de la izquierda. Mientras el jefe de Gobierno del Distrito Federal presentaba 
una mejor relación de positivos y negativos que su contrincante, López Obrador resultaba mejor candidato por 
su intención de voto. Así pasa entre Agüera, Alcalá y Doger; el rector de la BUAP goza por ahora de una 
imagen saludable pero su perfil electoral aún no es tan competitivo como el de los dos expresidentes 
municipales, quienes ya se presentaron en una elección como candidatos del PRI, ya fueron autoridades en 
funciones y además tienen un trabajo de partido reconocido y una base social de simpatizantes, todo ello los 

hace más competitivos en el PRI. Quizá al rector le falte una mayor exposición como militante de algún partido 
o quizá la gente prefiera que continúe con su labor al frente de la universidad y no como candidato al Senado. 
En el PAN lo que ocurre es que los aspirantes evaluados no son conocidos para amplios sectores de la 
población, y como consecuencia, los electores no tienen elementos que les permitan formar sus preferencias. 
Sin embargo, la relación entre menciones positivas y negativas, como el posicionamiento de su partido, hacen 

suponer que a mayor conocimiento tendrán mayor intención de voto. En este momento todos tienen la misma 

competitividad como candidato del PAN en la capital del estado.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2011/noviembre/colum-dialogos-291111.php  

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Sube la temperatura en la política 
Conforme comienzan a descender las temperaturas este fin de año, sube el calor en los círculos políticos en 
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donde los encuentros y desencuentros entre corrientes políticas se vuelven una constante y amenazan con la 
división de todas las opciones políticas. 
Ante esta situación cabe hacerse la pregunta: ¿esto es el avance de la pluralidad y la democratización de todas 
las corrientes? 

La respuesta cada actor la tiene, a su manera, pero tiene una explicación. 
Y si éstos son los signos de la cruzada política que viviremos el próximo año, cabe insistir cuál puede ser el 
resultado en las urnas. 
¿Tanta pluralidad o desencuentro o descontento logrará motivar al votante? 
Hoy, a ocho meses de distancia, el fenómeno se ve incierto, pese a que amplios sectores de la población tienen 

mucho que decir y, lo más importante, ―quieren hacerse escuchar‖. 

Dentro del mar de interrogantes surge el principal cuestionamiento: ¿Contra quiénes irán los candidatos del PRI 
con sus aliados Panal y PVE, y la izquierda aglutinada PRD, Convergencia y Morena? 
¿Cómo resultarán finalmente las campañas? ¿Cómo se conducirán los candidatos? 
Pero en forma muy especial, ¿cuál podrá ser el tema, la bandera, el escudo de su campaña, de quien resulte 
candidato del albiazul, sobre todo a 12 años de haber ascendido al poder y deteriorarse en el ejercicio del 
propio poder? 
El fin de año está cargado de dudas, de interrogantes, porque nos guste o no la actividad política, somos 

partículas de un sistema político en el que finalmente contamos a la hora de ejercer nuestro derecho al voto. 
¿Cómo hacernos escuchar? 
Votando 
¿Cómo decidir? 
Votando 
¿Cómo castigar o premiar? 

Votando 

¿Cómo hacer valer la voz de la sociedad? 
Votando. 
De manera que el camino ahí esta, libre y limpio para involucrarnos, comenzando a hacer cada uno nuestras 
propias anotaciones. 
Lo altamente recomendable es tomar una libreta e ir asentando en este movimiento, aciertos y desaciertos de 
quienes se disputan nuestro voto. 

Un ejercicio simple, sencillo, para el que no hay que adentrarse en la ciencia política a las profundidades de los 
analistas, pero sencillamente para tomar decisiones, discutirlas y aplicarlas en su momento. 
Así, con el análisis personal, la bitácora personal, las cosas pueden resultar diferentes, y el ejercicio individual 
del poder puede entrar a una fase diferente y que nos conduzca hasta el placer de ser de primera. 
¿Usted qué opina? 
Mientras tanto, habrá que esperar las decisiones en el interior del PAN con tres aspirantes que equivalen a dos 

y si nos ponemos exigentes uno al premio de la constancia y perseverancia, y la tercera, al proyecto político de 

decidir y ser tras un largo trabajo de compromiso y vocación de servicio. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/noviembre/colum-manzana-291111.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Rafael Moreno Valle confirmó, como meses atrás lo había anunciado ya el secretario de Seguridad Pública 
Ardelio Vargas Fosado, que la administración que encabeza construirá un penal más, una cárcel de mínima a 
mediana seguridad que vendrá a resolver (aunque sea un poco) el problema de hacinamiento que existe en los 
ceresos del estado. 

Después de la escandalosa fuga de 11 reos de alta peligrosidad del penal de San Pedro Cholula, ocurrido la 

madrugada del domingo, el gobernador consideró que la creación de un penal de mediana seguridad sería una 
respuesta a algunos de los problemas que hay en las cárceles. 
Lo que ya no reveló Moreno Valle fue dónde pretende construir ese nuevo centro de reinserción social. 
No obstante, aquí se lo diremos. 
El gobierno del estado tiene como primera posibilidad los inservibles terrenos que dejó el marinismo en la zona 
de La Célula, allá en la zona de Libres-Oriental. 

Así es, es muy probable que ese cacareado proyecto del ex gobernador Mario Marín Torres pase de un centro 
logístico para empresas de trascendencia internacional, como estuvo proyectado en un principio, a un mero 
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centro penitenciario. 
Imagínese: "Centro de Reinserción Social La Célula". 
Qué le parece. 
*** 

Por cierto. 
Todos han comenzado a deslindarse de lo ocurrido en el cereso de San Pedro Cholula. 
Aredio Vargas replicó a su jefe el gobernador: "ese penal es administrado y depende exclusivamente del 
ayuntamiento". 
O sea, "a mí ni me digan nada". 

Dolores Parra Jiménez, por su parte, reina del nepotismo y alcaldesa de ese municipio, se limitó a explicar que 

ejecutaría cambios de directivos y mandos en el penal y que con eso bastaría para que todo volviera a la 
normalidad. 
Cómo ve, como si las cosas pudieran volver a la normalidad así de sencillo. 
*** 
No habrá vuelta de hoja. 
Carlos Martínez Amador está a unas horas de renunciar al PRI para pasarse del lado del PAN y convertirse en 
candidato de ese partido político a diputado federal por Huauchinango. 

Este personaje, que en el pasado reciente fue legislador local y presidente municipal de Huauchinango 
enfundado en la camiseta tricolor, ha concretado los acuerdos necesarios para abanderar la causa panista en 
los comicios del 2012. 
Martínez Amador cuenta con el aval de Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal del blanquiazul, pero 
sobre todo y más importante, con el respaldo del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Sólo es cuestión de tiempo, poco, para que el propio protagonista de este cambio de camiseta lo haga oficial. 

Eso que hará Carlos lo hizo primero su hermano, Omar, en las elecciones locales pasadas, donde se puso la 

camiseta de Compromiso por Puebla, contendió por la alcaldía de ese mismo municipio y ganó. 
*** 
Por cierto, tanto Carlos como Omar son sobrinos de Alberto Amador Leal, un político que sigue dentro del PRI 
pero que en el pasado también ha amagado con abandonar la militancia cuando las candidaturas no se han 
acomodado a su gusto. 
Amador Leal es blanco de críticas en la Sierra Norte, donde los militantes le reclaman su falta de lealtad hacia 

el partido. 
No es extraño ni debería sorprender. 
Dados los antecedentes de sus sobrinos, está claro que algo deben tener los Amador para acomodarse según 
convengan las circunstancias. 
Hoy con el PRI, mañana con el PAN, y pasado mañana quizá de vuelta con el PRI, cuando, en caso de que así 
ocurra, Enrique Peña Nieto arribe a Los Pinos. 

El doble discurso resta calidad moral. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* Encerrona marital  
* Rompimiento grave  
Tiempo de guerra. Como un día de luna de miel, pero con carácter de urgente la pareja sentimental integrante 
del gabinete marinista, Patricia Leal, titular de la SEDECAP, y Bernardo Huerta Couttolenc, secretario del 
Transporte, se encerraron en la oficina de la primera para iniciar la "guerra" ordenada por el gobernador contra 
ex funcionarios marinistas. El primer paso fue dado ayer con las inhabilitaciones que se harán públicas en los 

próximos días. Pero también están listas las órdenes de aprehensión trabajadas a nivel federal.  
Por lo pronto antes de su salida de la Secretaría del Transporte, donde ha pasado con más pena que la mínima 
gloria, Bernardo Huerta, acaparará la atención de los reflectores durante el banderazo de salida del inicio de las 
obras para el metrobús mañana, donde dará a conocer sobre las medidas de la SEDECAP para la inhabilitación 
de servidores públicos de la pasada administración.  
Junto con su pareja Patricia Leal, ayer afinó los detalles para proceder contra Lázaro Jiménez, quien fungió 
como subsecretario del Transporte y a quien encontraron anomalías desde la entrega-recepción ocurrida entre 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 29  de Noviembre de 2011 
 

 

 

 30 

el pasado diciembre del año pasado y enero del presente. La inhabilitación será de 12 años para que no pueda 
ocupar cargo de la administración pública.  
También Fernando Camargo, que ocupó el puesto de director de dictaminación y trámite, correrá con la misma 
suerte, de manera coincidente ambos identificados plenamente con el aspirante al Senado de la República, 

Javier López Zavala. También se trata de 2 peces chicos.  
Uno de los que estaba en la tablita pero se salvó porque entró en el paquete de negociación con el ex 
secretario Valentín Meneses Rojas, fue su compadre Óscar Lagunes, director jurídico de la Secretaría, quien 
tampoco entregó cuentas claras, pero gracias a que en el momento oportuno comprometió a Meneses Rojas, 
para bautizar a sus gemelos, consiguió capear el temporal.  

Lo bueno de estar en el poder como Bernardo Huerta y Patricia Leal, es que les toca ser jueces, porque si 

estuvieran en el banquillo de los acusados no sólo serían inhabilitados, ambos con un pasado lleno de 
corrupción que además ameritarían cárcel. Sobre todo la dama que como subsecretaria de Comunicaciones y 
Transportes con Marco Antonio Rojas, manejó a su antojo los negocios que de la Secretaría emanan desde la 
misma entrada del inmueble.  
Por algo su pareja Bernardo Huerta, ahora secretario del Transporte, tiene el monopolio de la central de taxis 
Omega, donde más de 100 concesiones son de su propiedad. Y precisamente el número de permisos aumentó 
durante la gestión como subsecretaria de Patricia Leal. Los integrantes del gabinete morenovallistas detonaran 

las medidas de venganza contra ex funcionarios marinistas.  
Este será sólo un mensaje siciliano del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, para la gente de Mario Plutarco 
Marín Torres, que en caso de no entenderlo, deberán atenerse a las consecuencias y no son otras que hacer 
efectivas las órdenes de aprehensión, existentes contra todos incluidos los del paquete de negociación por si 
son necesarias.  
REPORTE DEL INFORMANTE  

Choque de trenes. Una grieta que podría convertirse en un derrumbamiento de la estructura morenovallista, se 

consumó hace unos días. La inconformidad de las 2 partes había sido manifiesta desde hace tiempo. La gota 
que derramó el vaso y que obligó a asumir la postura de confrontación de parte de la primera dama del Estado, 
Erika Alonso de Moreno Valle, fue la actitud de Fernando Manzanilla Prieto, cuñado y secretario de gobierno.  
Luego de incontables cambios de señales en la toma de decisiones de parte del cuñado, Doña Erika, no soportó 
más y decidió enfrentarlo. A quien pusieron en un dilema es al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien 
deberá asumir una decisión a favor de alguno de los dos.  

Por lo pronto, Fernando Manzanilla buscó alianza con Cabalán Macari, secretario de Administración, y Euquid 
Castañón, quien tiene a su cargo todo lo relacionado con el aspecto electoral en el estado y tendrá trabajo de 
sobra en las elecciones federales del siguiente año, para lo cual ya empezó a operar con recursos económicos 
para dar y prestar.  
Si algo sobra en esta administración son los recursos económicos, en tan sólo 11 meses de administración 
morenovallista las arcas particulares de los integrantes del primer círculo cercano a Moreno Valle Rosas, se han 

llenado como para no tener que permanecer los 7 años y fracción que les restan (hay que recordar que estarán 

2 años más).  
Para que los poblanos tengamos una idea de cómo se derrocha dinero, de acuerdo con algunos de los mismos 
operadores del gobierno de Moreno Valle Rosas, la aportación a la campaña de la hermana de Felipe Calderón a 
la gubernatura (malograda por cierto) fue de cerca de 500 millones de pesos. Y para los próximos comicios 
federales ya se tienen los "costales" llenos de billetes para repartir en los distritos. Así se ganan elecciones con 
el sello del gobernador de Puebla.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite

mid=28 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Relaciones rotas entre Cordero y Moreno Valle  
Completamente en el abandono dejaron las estructuras morenovallistas al aspirante presidencial, Ernesto 
Cordero. 

En Puebla, no lograron darle el mínimo indispensable de las firmas para el registro en la zona sur del país, lo 
que provocó un palpable malestar en el ex secretario de Hacienda, cuyo equipo considera una traición del 
gobernador Rafael Moreno Valle. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Aunque en el equipo del mandatario se le pretende endosar la ineficacia en el proceso de recolección de firmas 
para el registro ,al operador Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, del Trabajo y Desarrollo 
Económico,;lo cierto es que por más que buscó rúbricas, éstas nunca se juntaron lo suficiente. 
Esta acción contrasta notablemente con los resultados alcanzados en las firmas obtenidas por Josefina Vázquez 

Mota en Puebla. Aquí sí se notó la operación del alcalde Eduardo Rivera Pérez y de su representante Augusta 
Díaz de Rivera. Se triplicaron los respaldos. 
Ya no hay grupo corderista ni mucho menos jefe de campaña en Puebla; es decir, el gobernador Moreno Valle. 
Hoy predominan los reproches y las acusaciones de deslealtad contra el mandatario. Los responsables de las 
tareas de proselitismo hacia Cordero los encabezaron: Pablo Rodríguez, Mario Riestra Piña y Roberto Grajales. 

Al primero ya no lo quieren ver en el equipo corderista por los pésimos resultados de la recolección de firmas, 

mientras que Riestra ,que sí alcanzó las metas, se encuentra paralizado en espera de que se haga oficial el 
deslinde que en los hechos ya existe. 
En tanto, Roberto Grajales está más ligado a uno de los operadores de Josefina Vázquez Mota como Jorge 
Manzanera, aliado del Pantano, grupo defenestrado de El Yunque que representan en Puebla, Ángel Alonso Díaz 
Caneja, el propio Bobby y Genaro Ramírez. 
Este proceso de encono sin lugar a dudas se perfila como el preludio de la debacle de quien hasta hace unos 
meses era el candidato indiscutible del gobernador. 

Cordero se encuentra más que molesto y no hay que descartar que ante la inminente caída de Pablo Rodríguez 
como eventual segunda fórmula al Senado reaparezca la figura de Ana Teresa Aranda o Augusta Díaz de 
Rivera, en un intento por enviar una señal de relaciones rotas entre Cordero y Moreno Valle. 
Pero además no hay que olvidar que el flujo de los recursos para los Estados se maneja desde Hacienda, donde 
el aspirante presidencial mantiene su feudo. 
Hay un dato muy ilustrativo: el presidente Calderón ratificó todo su respaldo al proyecto del 5 de Mayo, pero el 

dinero aún no lo libera la SHCP. 

¿Qué tal? 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7572&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Poiré, el mapache electoral  
Es falso que el nombramiento de Alejandro Poiré al frente de la Secretaría de Gobernación federal se deba a la 

experiencia que pudo haber obtenido en este sexenio en materia de acciones encaminadas al combate frontal a 
la delincuencia organizada. 
Es más, desde la llegada del hoy finado Francisco Blake Mora a esa dependencia, la Segob dio un giro radical 
en materia de prioridades, dedicándose mucho más al tema electoral que al de la seguridad pública. 
Otras instancias como la Secretaría de Seguridad Pública o la de la Defensa Nacional, son quienes desde hace 

un par de años llevan la batuta en la aplicación de las estrategias establecidas en el Sistema Nacional de 
Seguridad y que involucran a estados y municipios. 

Con Blake Mora como Secretario de Gobernación, el llamado ―jefe de gabinete‖ volvió a ser, como en los viejos 
tiempos del priismo más anquilosado, el estratega electoral encargado de que el capricho político del presidente 
en turno se convierta en la ―voluntad de la mayoría de los mexicanos‖. 
El ex funcionario recibió en su momento la enorme responsabilidad de convertir en una posibilidad real para el 
panismo la imposición de Ernesto Cordero como candidato presidencial a través del aprovechamiento absoluto 
de los recursos económicos y propagandísticos con los que cuenta el gobierno federal y el descarado cabildeo 
con gobernadores y otros liderazgos de Acción Nacional. 

Además, recibió del propio presidente Calderón la responsabilidad de la coordinación de la movilización 
electoral a favor de su hermana Luisa María en la elección local del Michoacán, algo a lo que estaba dedicado 
de lleno al momento de su muerte. 
La apuesta por Poiré tiene el objetivo de seguir la misma línea. 

El nuevo titular de Segob es un auténtico especialista en mapachería electoral, lo que quedó demostrado en su 
paso por la Dirección de Prerrogativas del Instituto Federal Electoral, en la coyuntura de la elección presidencial 

2006. 
En esa responsabilidad, el hoy encargado de la política interna del país dejó a un lado su compromiso de 
imparcialidad para convertirse en un enemigo cantado del entonces candidato presidencial, Andrés Manuel 
López Obrador. 
Por ejemplo, Poiré bloqueó la campaña de AMLO de financiamiento a través del redondeo en supermercados y 
plazas comerciales, en el mismo momento en el que la esposa del entonces presidente Fox, Martha Sahagún, lo 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7572&Itemid=70
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hacía a favor de su cuestionada organización Vamos México, una instancia que bajo el disfraz de la defensa del 
―altruismo‖, pudo contar con recursos frescos que en los hechos fueron destinados a financiar las actividades 
electorales de los candidatos del PAN en procesos electorales estatales y federales, incluyendo al propio Felipe 
Calderón, abanderado presidencial en el 2006. 

Pero eso no es todo. 
Al interior del IFE, es un secreto a voces que fue Alejandro Poiré quien ideó el mecanismo que permitió que el 
Programa de Resultados Preliminares mostrara una pírrica ventaja del candidato del PAN, lo que justificaba que 
la elección se resolviera en tribunales con el resultado ya conocido. 
La instrucción era llevar a cabo pequeñísimas alteraciones en el sistema de alimentación de información del 

programa, a través de fallas intencionales en la lectura de los resultados que mostraban las actas de cada 

casilla. 
Este simple mecanismo, aplicado a un porcentaje importante del total de las casillas instaladas, significa en los 
hechos miles de votos a favor del candidato del PAN. 
Por si fuera poco, las mismas fuentes al interior del IFE siguen hablando de la misteriosa desaparición de 11 mil 
casillas electorales de zonas geográficas de voto histórico ―antipanista‖ y aseguran que la mente brillante que 
ideó su desaparición fue ni más ni menos que nuestro glorioso Secretario de Gobernación. 
Más allá de que considere usted lo anterior como realidad o fantasía política, lo cierto es que resulta por lo 

menos sospechoso el hecho de que Felipe Calderón haya de inmediato integrado a Alejandro Poiré a 
responsabilidades importantes al interior de su gobierno y de que ya adentro haya escalado posiciones con una 
atípica facilidad. 
Apesta a pago de facturas por los favores recibidos. 
En este contexto, todo parece indicar que el presidente está listo ya para entrarle de lleno a la contienda 
electoral del próximo año. 

Sin duda intentará mover los hilos al interior del PAN para imponer a Cordero como candidato y si lo logra, 

apuesta a un Consejo del IFE integrado casi en su totalidad por simpatizantes de Acción Nacional y a cientos de 
millones de pesos del presupuesto federal para intentar, seis años después llevar a cabo una imposición similar 
como la que lo llevo a él a ser presidente del país. 
A ver si le sale. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7574&Itemid=71  

 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Una costosa nueva alianza  
El anuncio del PRI de ir en coalición –parcial en Diputaciones y Senadurías, con un mismo candidato 
Presidencial- con los partidos Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, independientemente de lo que 
opinan los inconformes del tricolor, puede resultar más costosa que beneficiosa para el propio partido que 

llevará como abanderado a Enrique Peña Nieto a la primera magistratura de nuestro país. 
Veamos por qué. 

El Partido Verde ha venido en alianza con el PRI en todos los últimos procesos electorales –desde que rompió 
con Vicente Fox, luego de que éste ganó en el año 2000 y no les otorgó ningún cargo de importancia- y 
realmente es una unión más simbólica que redituable en votos. 
Aunque el Partido Verde atrae a algunos jóvenes, la verdad es que su porcentaje de votos no pasa nunca de un 
3 ó 4 % a nivel nacional. Que quizás son muy buenos en una votación cerradísima como la del año 2006. Sin 
embargo, el PRI le tendrá que obsequiar algunas importantes candidaturas, ante el descontento de aquellos 
que se sienten desplazados en esos Estados (Chiapas, por ejemplo). 

Pero si la alianza con el Verde es cara, la coalición del PRI con el Partido Nueva Alianza es mucho más costosa 
aún para el tricolor. 
En primer lugar porque el peso en votos de Nueva Alianza es prácticamente nulo. Mucho se dice de que todos 
los maestros votan por ese partido, pero la verdad es que eso no se puede asegurar, pues el gremio 

magisterial cada día está más dividido y los maestros del SNTE no se caracterizan por ser manipulables. En 
cualquier encuesta, Nueva Alianza provoca a veces ¡a menos de 1% de votantes! 

Otro de los motivos por los que el PRI y Peña Nieto lucharon porque el partido de la profesora Gordillo fuera en 
alianza con ellos fue por la supuesta ―operación electoral‖ que el gremio magisterial puede llevar a cabo a favor 
de quien trabaje, de acuerdo el caso. 
Se dice que el SNTE garantiza que haya representantes de partido (alianza en este caso) en el 100 % de las 
casillas del país y con ello la seguridad de que en todas no habrá más trampas que las que ellos puedan 
implementar (en las actas, en el conteo de votos, en el registro de los votantes a favor, etc.). Esa pueda ser su 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7574&Itemid=71
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mayor ―utilidad‖. 
Porque el otro tipo de ―operación‖, o sea la implementación del ―voto golondrino‖ (que meses antes se hayan 
cambiado de domicilio miles de votantes a un Estado donde habría elecciones y sufragar por la opción que en 
ese momento convenga a Nueva Alianza), en el caso de una elección federal pierde valor: No tiene caso el 

traslado de votantes, pues el conteo es nacional. Claro, a menos que la maestra Elba Esther haya ordenado 
operar a favor de algún candidato que a ella sí le interese que gane a toda costa (que desde luego sí existe el 
caso). 
Pero nada más. No hay otro valor importante que Nueva Alianza traiga en su alianza para el PRI. Al contrario, 
enumeremos algunos de los temas negativos que en lugar de sumar, le restan al PRI en la próxima votación de 

2012. 

En primer lugar el severo desprestigio con el que cuenta la maestra Elba Esther Gordillo. No existe encuesta 
alguna en la que la maestra tenga opiniones favorables, pues la inmensa mayoría de ciudadanos en este país 
tiene una mala impresión de ella. O sea que por el lado de la maestra, el PRI tendrá que acarrear con su 
desprestigio. 
Por otro lado, por sí solo, Nueva Alianza no provoca casi a nadie a votar por él, como ya lo dijimos. 
Y finalmente vayamos al caso de Puebla. 
El PRI ha tenido que otorgar a Nueva Alianza la candidatura al Senado en su segunda fórmula (dicen que la 

petición original es que fuera la primera). Y todo indica que el candidato de Nueva Alianza podría ser el actual 
diputado local Guillermo Aréchiga Santamaría. Y aquí es donde se complica todo al tricolor. 
En cualquier encuesta, la que sea… Guillermo Aréchiga tiene el peor posicionamiento de entre cualquiera de los 
precandidatos de cualquier partido. No solo no es conocido, sino que no inspira confianza ni intención de voto 
en casi nadie. Hablando con franqueza, sería un error garrafal lanzarlo como candidato al Senado, pues 
disminuiría votos para su compañero de fórmula. 

Naturalmente, el que está metido en un pequeño problema es el propio Gobernador Rafael Moreno Valle. 

Su escenario más que perfecto hubiera sido que Aréchiga encabezara la fórmula al por PRI-Panal y entonces se 
hubiera colado de cualquier manera al Senado. Y así si ganaran los dos abanderados del PAN, el Gobernador 
hubiera tenido tres Senadores de su propiedad. Todos felices, incluida la Maestra. 
Pero las cosas han cambiado radicalmente. Si es que lanzan a Aréchiga en la segunda posición (cosa que yo 
aún dudo por su escaso posicionamiento), su fórmula priísta-panalista tendría que ganar la elección para que 
pueda ser Senador. Y el que se colara por el PAN seguramente será un incondicional de Moreno Valle (Javier 

Lozano o Pablo Rodríguez Regordosa, no hay más), para que así sí pudiera tener dos o los tres Senadores 
como sus aliados. 
Pero reitero: Todo indica que Aréchiga en segunda posición de la fórmula baja en votos a cualquier priísta. 
¿Lo aguantarán aunque represente un peligro para la victoria de la fórmula? 
Porque algunos piensan que el ―efecto Peña Nieto‖ jalará a cualquiera que lancen al Senado en Puebla… y eso 
es un mal cálculo (como suelen ser los cálculos priístas). Porque aunque efectivamente hay ciertas tendencias 

favorables para el PRI-Peña Nieto por encima de PAN y PRD (y demás partidos de izquierda), la verdad es que 

si los priístas lanzan a malos candidatos, sí que pueden perder. Pero nunca aprenden. 
Ahora bien, si el profe Aréchiga finalmente sí va en la fórmula al Senado en la mentada segunda posición, el 
Gobernador tendrá que operar hasta la muerte para que ganen… los priístas-panalistas y su amigo sí llegue a 
ser Senador, entregándole buenas cuentas a la Profesora. ¿A quién será más fiel, al Presidente Calderón y su 
partido o a su madrina y benefactora política? 
La respuesta es más que obvia. 
¿Ya se habrán dado cuenta los panistas? 

O mejor ¿ya habrán despertado? 
LA NOTA AL PIE… (I) 
Claro, también habrá que ver quién finalmente queda en la fórmula panista al Senado. Hasta hace unos días 
era obvio que los candidatos serían dos dedazos del Gobernador: Javier Lozano Alarcón y Pablo Rodríguez 
Regordosa. Pero ahora tendrá que haber Asambleas y votación interna. Y la más conocida siempre ha sido Ana 

Teresa Aranda, quien seguramente buscará la nominación… y puede obtenerla, por ser la que más provoca 

voto entre los panistas. 
¿El Yunque dejará que el Gobernador cuele a Lozano en el primer lugar de la fórmula? ¿El Gobernador dejará 
pasar a su aborrecida Ana Teresa Aranda? ¿El Yunque ya la habrá perdonado? 
Honestamente, creo que de cualquier forma los candidatos panistas al Senado sí serán Javier Lozano (posición 
de Moreno Valle y del Presidente Calderón) y Pablo Rodríguez (posición del Yunque y del propio Gobernador). 
A Ana Tere no la quiere el Gobernador… ni el Yunque. 
LA NOTA AL PIE… (II) 
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¿Y los perredistas y su alianza de izquierda? ¿A quién lanzarán al Senado? Suena Manuel Bartlett… y aguas con 
él y con el Peje si logran despertar el voto antipanista y antipriísta. No los pierdan de vista. 
Yo creo que no les alcanza para ganar… pero de que van a dar lata, la darán. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7568&Itemid=72  

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 

Los Arreglos Oscuros de un Lopezobradorista en Desgracia 
Los únicos responsables de la fuga de los once reos del penal de Cholula son la presidenta municipal de San 
Pedro, el ya ex director del reclusorio y el diputado lopezobradorista José Juan Espinosa. 
Los acuerdos ―políticos‖ entre Lolita Parra y el denominado Niño Naranja apestaron desde el primer momento. 
Sin embargo, una vez que Cambio dio a conocer la grabación de una charla entre ambos, los arreglos salieron a 
la luz pública y evidenciaron a los protagonistas. 

¿En qué cabeza cabe negociar la Dirección de un penal? 
Lo común en este país es negociar el rastro, la obra pública o el silencio, pero hay cosas que un presidente 
municipal no puede dar jamás: la Tesorería, la Jefatura de Policía y la dirección de un penal. 
Y es que esos puntos son estratégicos para el alcalde de cualquier municipio. 
¿La razón? 
Que ahí están el dinero y la seguridad. 

Lolita Parra cedió el penal y ya se ven las consecuencias. 

Jorge Daniel Martínez Casco, protegido del Niño Naranja, ligado a Movimiento Ciudadano (antes Convergencia) 
como su patrón, hoy está formalmente consignado como probable responsable del delito de evasión de reos. 
No podía ser de otra manera. 
Como botín político, el penal seguramente redituaba buena ganancias a Espinosa, quien cada día que pasa ve 
cómo se evapora su sueño guajiro de ser candidato pluriominal a una diputación federal. 
Este escándalo, inevitablemente, lo acerca cada más al descrédito –su estado natural– y a una eventual derrota 

si llega a contender por la vía uninominal. 
Ya lo sabemos: su extraño padrino, Dante Delgado, dueño de Movimiento Ciudadano, no lo dejará solo, pero ni 
así ganaría en su distrito. 
Lo natural sería que contendiera por el de Cholula. 
No será así porque los futuros votantes no sólo no votarían por él: lo repudiaría y lo sacarían de los pueblos 
entre gritos y pedradas. 
Su única salida sería, pues, contender por un distrito donde no lo conozcan. 

¿Qué tal el 11 de Puebla? 
Muerte súbita como en el tenis. 
Bien lo dijo ayer el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, luego de culpar al ayuntamiento de 
San Pedro Cholula de la fuga de los once reos: ―Ninguna seguridad puede ser posible si hay corrupción. Cuando 
tienes al zorro dentro del gallinero, no es posible que tú evites cosas. El penal más seguro del mundo tiene su 
vulnerabilidad si hay una gente que te abre la puerta. Ninguna norma de seguridad es suficiente contra la 

corrupción, cualquiera es vulnerable contra este flagelo‖. 
Y si a esto le agregamos los ―acuerdos políticos‖ del acólito de López Obrador las cosas se ponen peores todavía. 
***Ayer, entre las dos y tres de la tarde, crudo, mareado, desconcertado, el regidor de Gobernación de San 
Pedro Cholula, Jorge Soto Chilaca, empezó a preguntarle a la gente del ayuntamiento qué pasaba y que por qué 
había tanto alboroto en la Presidencia. 
La respuesta no tardó en llegar: ―¿No se enteró, regidor? La madrugada del domingo se fugaron once reos de la 
cárcel?‖. 

Y claro que no se había enterado pues el fin de semana anduvo de fiesta con motivo del bautizo de su hija. 

Eso sí: custodiado por miembros de la Policía Municipal. 
Los indignados vecinos del cada vez más inseguro barrio de Santa María Xixitla fueron testigos rabiosos de cómo 
dos policías se apersonaron a la entrada de la casa del padre del regidor para evitar tropelías en el festejo. 
La Bilis Negra y la Hiel Derramada. La agonía de los priistas poblanos descontentos que acudieron ayer a 
entrevistarse con Humberto Moreira se alargará hasta el miércoles. 
Ese día se enterarán que el presidente del CEN del PRI no moverá a Guillermo Aréchiga, de Nueva Alianza, de la 

segunda fórmula al Senado y que lo más que puede ocurrir es que entre los distritos asignados a ese partido 
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haya una especie de cambalache. 
Esto es: que le den a Nueva Alianza Ciudad Serdán o Cholula en lugar de Zacapoaxtla y Ajalpan. 
Escribí bien: ―lo más que puede ocurrir‖. 
Es decir: puede que no ocurra. 

***Mañana le platicaré cómo Javier López Zavala cada día está más cerca de la candidatura del PRI-Nueva 
Alianza-Verde al Senado de la República. 
Y en la Primera Fórmula. 
Otro que está más que amarrado es Javier Lozano Alarcón por el PAN pese al optimismo desbordado de Ana 
Teresa Aranda y compañía. 

El que no ira por la vía uninominal por los lopezobradoristas es Manuel Bartlett. 

Ante el riesgo de marchar su trayectoria prefirió ir en la lista nacional. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2932 

 

 
 
(Ernesto García Cholula) 
 
Los insurrectos, palomeados y esperanzados del PRI, PVEM y Panal 

 Augusta y su aspiración al Senado  
 Salinas de Gortari en Puebla  

 La Frase de Hoy  
Dicen los que Saben que en el Partido Revolucionario Institucional las cosas empeoran cada día y es 

que ayer el grupo de priistas inconformes con la alianza con el PANAL acompañados de líderes de 
movimientos territoriales y dirigentes municipales del PRI se reunieron con su líder nacional 
Humberto Moreira para exponerle su inconformidad con la coalición “Compromiso, por México”, en 
donde pidieron entre varias cosas modificar los términos de la alianza y reconsiderar la 

consignación de los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla al Panal, lo mismo con la candidatura al 
Senado tras ser consideradas como injustas. 
Sobre este asunto, dicen los que saben que el ex dirigente estatal del tricolor Alejandro Armenta sigue de necio 
y no declinara a sus aspiraciones, mientras que Fernando Morales ya tiro la toalla y no buscara más el Senado, 
sin embargo dicen los allegados al buen Fer Morales que apoyará a la coalición por el Panal aunque se eche en 
contra a algunos priistas. 
Por el otro lado, en los pasillos del Partido Nueva Alianza se corre el rumor de que el Secretario General de 

Gobierno Fernando Manzanilla, pueda ser incluido en la lista de candidatos a diputados federales por este 
partido, si dejar de mencionar que otro de los posibles candidatos a una curul federal sea el actual legislador 

Hugo Alejo, quien podría ir por el municipio de Zacapoaxtla. 
Mientras que en el Partido del Tucan, el Verde Ecologista Juan Carlos Natale también colgó los tenis, debido a 
que no buscará la candidatura al Senado, no obstante dicen los que saben echara toda la carne al asador para 
apoya a su compañero, el ex perredista Rodolfo Huerta quien se perfila para llevar la candidatura a Diputado 
federal por el distrito 11. 

*** 
Augusta y su aspiración al Senado. Dicen los que saben que será esta semana cuando la diputada federal 
panista Augusta Díaz de Rivera, se inscriba como aspirante al Senado de la Republica, quien por cierto, no 
presentará licencia a su curul actual ya que dice que la ley no la obliga a renunciar, pues así quien no ¿o no?, 
hasta mi abuelita dijeran por ahí. 
*** 

Salinas de Gortari en Puebla. Dicen los que Saben que hoy martes, estará en Puebla el ex Presidente de 
México Carlos Salinas de Gortari quien presentará su libro ¿Qué hacer?, esto ante alumnos de la Universidad de 
las Américas Puebla, dicha presentación iniciará a las 11:00 de la mañana en el auditorio de la Universidad 

ubicada en San Andrés Cholula. 
*** 
La Frase. ―Con la paciencia y la tranquilidad se logra todo…….y algo más.‖ (Benjamín Franklin) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22435:los-insurrectos-palomeados-y-

esperanzados-del-pri-pvem-y-panal&Itemid=334 

 

 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2932
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22435:los-insurrectos-palomeados-y-esperanzados-del-pri-pvem-y-panal&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=22435:los-insurrectos-palomeados-y-esperanzados-del-pri-pvem-y-panal&Itemid=334
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
PRI: atole con el dedo a la poblana 
Un Humberto Moreira de enorme, retorcido y afiladísimo colmillo fue el que se encontraron ayer los 
rebeldes del PRI poblano que acudieron en montón al DF, como en procesión a la Villa de Guadalupe, hasta 

las oficinas del presidente del Comité Ejecutivo Nacional para quejarse por la odiada alianza electoral 
con el Panal y el PVEM. 
Por casi dos horas y media, Moreira hizo gala de sus conocidas dotes de gesticulador para soportar estoico 

los lloriqueos de Enrique Doger, Javier López Zavala, Blanca Alcalá, Alejandro Armenta, Víctor 
Manuel Giorgana y un largo etcétera, que fueron a tratar de recuperar lo que una más hábil, y más 
perversa, Elba Esther Gordillo les quitó en la mesa y sin apenas despeinarse: una senaduría y dos 
(cómodas) diputaciones federales: la de Ajalpan y la de Zacapoaxtla. 

Hubo quien, como Doger, hasta llevó encuestas y números para probar su conocida teoría de que en Puebla, 
Nueva Alianza pesa poco menos que un kilo de cacahuates. 
También hubo quien, como Alcalá, regaló una estampa más de su famosa tibieza cuando titubeó y dudó justo 
cuando lo que se requería era una voz fuerte y firme para levantar la voz a nombre de las priístas poblanas –al 
menos por el pretexto de la cuota de género-.  
O quien, como Giorgana, se fue a los extremos, se desgarró las vestiduras, se envolvió en la bandera de la 

democracia y, cual Niño Héroe de Huauchinango, casi, casi se tiró al suelo a hacer su berrinche por lo que 
llamó “una ofensa” a los priístas poblanos por estar dando “demasiadas concesiones” a Nueva Alianza. 
Paciente, y con una sonrisa de oreja a oreja –envidia segura del mismísimo Guasón-, Moreira soportó la 
andanada de lamentos, a todos escuchó, y a todos, sin excepción, les dio la razón.  

“Sí, sí, sí”, parecía decir en sus adentros cada vez que alguien más, Zavala por ejemplo, hablaba y hablaba y 
hablaba para decir lo mismo sólo que de diferente forma y dando más vueltas que cualquier carrusel de feria. 
El momento cumbre de la esperada cita llegó cuando el dirigente nacional del PRI tomó la palabra para 

decirles a modo de una confesión secreta que él, coautor de la coalición maldita con el terrible partido de la 
tenebrosa profesora, desconocía por completo que el Panal se había agenciado dos de los distritos más 
fáciles de Puebla.  
“No lo sabía”, subrayó, y más de uno se quedó con las ganas de preguntar: ¿y ahora cuál dedo nos 
chupamos? 
Porque eso precisamente, atole con el dedo (a la poblana, ¡claro!), como menú principal, fue lo que les dio 
Moreira. 

Y es que del tema principal (el veto a la virtual candidatura al Senado del maestro y diputado panalista 
Guillermo Aréchiga) no se tocó absolutamente nada. Y nada es nada.  
Doger, Zavala, Alcalá y Armenta fueron a eso, a tratar de tumbar del caballo que ya corre desbocado al 

presidente de la Gran Comisión del Congreso, pero nada consiguieron.  
O sí: la promesa –mera promesa- de que el convenio de coalición se va a revisar para que Nueva Alianza 
ya no contienda con candidatos propios en Ajalpan y Zacapoaxtla, dos de los distritos más cómodos, a 

cambio de que sí lo haga en dos de los distritos más complicados, como Tehuacán, Atlixco, Cholula o alguno 
de la ciudad de Puebla. 
Modificación que, de concretarse en los hechos, significará, sí, una victoria… pero victoria pírrica para los 
quejosos, pues en el fondo a ninguno de los revoltosos les interesa lo que pase en la lucha por la Cámara de 
Diputados en los comicios del 2012. 
El tema, su tema, era el Senado, que ven totalmente perdido para un priísta si gracias a la alianza, como todo 
parece indicar, se unen los destinos de Aréchiga y del rector Enrique Agüera, representantes de dos 

estructuras y dos maquinarias muy difíciles de derrotar: la del SNTE-Panal y la de la BUAP, ambas 
igualmente poderosas en lo político, en lo económico y –no nos hagamos- en lo electoral. 
Por cierto: ninguno de los asistentes a la reunión con el actorazo Moreira (jodido, jodido ya se ganó una Diosa 

de Plata al mejor trabajo histriónico) tocó al rector de la máxima casa de estudios. Y es que en todos ellos 
parece haber consenso de que definitivamente es la mejor opción para la Cámara Alta.  
Como diría un ausente, y más francote y consciente, Fernando Morales Martínez, el único priísta poblano de 
cierto peso que dijo que iba pero finalmente no llegó al CEN seguramente por tener cosas más importantes que 

hacer: 
¿Quieren chamba cuando Peña Nieto gane la Presidencia? 
¡Pues dejen de llorar y pónganse a trabajar! 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 29  de Noviembre de 2011 
 

 

 

 37 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que el director de los Centros de Readaptación Social (Ceresos) del estado de Puebla, Roberto Olivares Mojica 
no quiere hablar sobre la fuga de reos en el penal de San Pedro Cholula y la sobrepoblación en los 22 centros 
penitenciarios del estado. 
A pesar de su responsabilidad al frente de los Ceresos de Puebla, el funcionario estatal evita dar declaraciones en 

torno de las debilidades del sistema penitenciario del estado, justificando que la declaración oficial corresponde 
directamente a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). 
Que ayer a la media noche la PGJ ejerció acción penal contra el director y siete funcionarios del Cereso de San 
Pedro Cholula por el delito de evasión de presos. 
La reconstrucción de hechos, se informó, permitió establecer que la deformación de los candados de las celdas, 
fue algo preparado. 

Que este martes estará en Puebla el expresidente de México, Carlos Salinas de Gortari, para presentar su 
libro: ―¿Qué hacer? La alternativa ciudadana‖, como parte del programa de conferencias Celebridades Universidad 
de las Américas Puebla 2011. 
El libro del exmandatario federal propone la construcción de una nueva etapa de liberalismo social a partir de la 
democracia republicana, inmersa en un contexto internacional ante la situación de crisis financiera. 
Que este martes, el gobernador Rafael Moreno Valle dará el banderazo de inicio a las obras del Metrobús en 
Tlaxcalancingo, obra que ha estado inmersa en inconformidades de grupos de transportistas, que rechazan el 

proyecto por considerarlo inviable a sus intereses. 
Que por más de tres horas, el aspirante a la presidencia de la República por la izquierda, Andrés Manuel López 
Obrador, hizo esperar a los pobladores y campesinos de Ayoxuxtla de Zapata, que pacientes aguardaron su 
llegada en el marco de la conmemoración por los 100 años del Plan de Ayala. 
El aspirante presidencial se comprometió a crear el Plan de Ayala del siglo XXI, acorde a la demanda del México 
actual, que busque defender las necesidades del campo mexicano y los derechos sociales. 
http://impreso.milenio.com/node/9070266 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
¿Qué sabe Agüera, que ya todos sabemos? 
Algo debe saber el rector de la BUAP que, justo cuando estallaron los sombrerazos al interior del PRI por el 
―arrejunte‖ con el PANAL, él empacó sus maletas y se fue tranquilo y sin escalas directito a China. 

No se quedó para ver qué pasaba en el asunto de las senadurías. No convocó a reuniones urgentes de priistas 

para defender a muerte el hueso que les tocaba. Vaya, cuando mucho, tal vez como presagio, aprovechó días 
antes de partir su tiempo para tomarse una foto, llámelo mensaje, ¡En el Senado! Ni más ni menos que con el 
maestro ¡Guillermo Aréchiga!, para anunciar las celebraciones del 5 de Mayo. 
Vaya, algo sabrá el rector que sin problema alguno programó el fin de su gira asiática hasta el fin de semana 
venidero y mientras los priistas inconformes con la fórmula PRI–PANAL a la senaduría se desgarraban ayer sus 
vestiduras frente al líder nacional del tricolor, él tranquilamente –tras firmar los convenios universitarios– 

paseaba por las calles de una rara ciudad China sin alcanzar a comprender qué carambas dicen todos los letreros 
luminosos que se apagan y se encienden en medio de orientales noches. 
Malas compañías aseguran que todo está amarrado. Que Enrique Agüera será candidato a senador y que se fue 
de viaje con la calma que sólo dos bendiciones pueden darle: 
Una salida desde Casa Puebla, porque si ahí algo preocupa es conservar la estabilidad dentro de la universidad. 
Otra más desde el búnker del ―Gel Boy‖, ese que va puntero en las encuestas y que quiere en cada una de las 
candidaturas perfiles ganadores que ayuden a conservar al máximo la diferencia de votos que hoy existe entre el 

PRI y el PAN o el PRD. 
Sólo así, y no de otra manera, se entendería la calma de un Enrique Agüera que quizá, al regresar, empiece a dar 
sus últimos pasos en una universidad que sintió su pisada durante casi 8 años. 
Un rector universitario que estará acompañado en fórmula al Senado con el objeto de la envidia de muchos 
priistas: Guillermo Aréchiga, otro que tampoco quiere contar lo que ya sabe… Pero que todos nos imaginamos en 
esta Puebla, donde la realidad supera a la ficción. 

http://impreso.milenio.com/node/9070264 
 

http://impreso.milenio.com/node/9070266
http://impreso.milenio.com/node/9070264
http://impreso.milenio.com/
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Machetazo a caballo de espadas... 
Bien dicen que los mexicanos no prosperamos porque entre nosotros nos golpeamos, nos vapuleamos, nos 
grillamos y nos metemos el pie. Es por ello que dicen que la envidia y el encono son nuestros peores defectos. 
Por algo dicen, también, que en los Estados Unidos el enemigo más duro de un mexicano -con o sin papeles- es 

otro mexicano. Esos que no aceptan, por su santa voluntad, que el vecino o el amigo prosperen. 

Lo mismo sucede en la política nacional y local. 
Y es lo que actualmente acontece en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), presidido por el niño verde 
beltronista, Juan Carlos Natale López. 
Natale es el mejor ejemplo de la desazón política en Puebla, toda vez que el no haber logrado la candidatura al 
Senado lo tiene muy irritado, muy enojado.  
Natale ya no busca quien se la hizo sino quien se la pague. 

Y es que otorgando sin conceder, como dijeran los abogados, al dirigente estatal del partido del tucán no le ha 
ido nada bien en los últimos meses. 
Primero se gasto la billetiza de sus disque amigos, quienes le patrocinaron una campaña publicitaria millonaria, 
para tratar de forzar a que la candidatura al Senado por el PRI se quedará en sus manos. 
Movió cielo mar y tierra para tratar de convertirse en candidato de la alianza PRI-Panal-Verde y, 
lamentablemente, ni la campaña publicitaria, ni su escaso -casi nulo- capital político le sirvió de algo para 
lograrlo. 

Luego de su frustrada intentona, a Natale se le cayó su gallo en el PRI para la presidencia de la República. El 
Senador Manlio Fabio Beltrones cedió en su lucha por tratar de competirle al ―golden boy‖ del PRI, Enrique 
Peña Nieto, la candidatura de su partido por la primera magistratura del estado. 
Y la última que le ocurrió al niño verde de sociedad, fue la decisión de la candidatura de su partido para el distrito 
11 federal. 
Creyó por algún momento que tendría derecho a disponer de esa posición lograda por su partido -a nivel 

nacional- gracias a la coalición pactada con el PRI y el Panal. 
Lo que olvidó es que él no se manda solo, mucho menos en el Verde cuando Jorge Emilio González Martínez y 
Arturo Escobar y Vega, sus lideres, siempre han estado con Enrique Peña, no con Manlio. 
Ayer Natale, me aseguran mis fuentes en su partido, quiso espantar con el petate del muerto al diputado Elías 
Abaid Kuri, quien será el abanderado a diputado federal del Verde por el distrito 11. 
Porque es un hecho que el diputado local será el beneficiado por los dioses de la política ecología para participar 
en los comicios federales del 2012. 

Natale López sostuvo que la candidatura de Elías Abaid aún no está segura cuando está más que amarrada. 

Sugirió que aún existen aspirantes que pueden quedarse con ella, tales como Gregorio Gómez Planter, 
dirigente municipal de su partido; Silvia Argüello de Julián y Rodolfo Huerta Espinosa. 
Habrá que recordarle a Natale que el partido Verde tiene dueño y no es precisamente él. Además que existen 
fuerzas muy superiores que en Puebla están por encima de los partidos, sobre todo cuando se trata de la familia.  
---------------------------- 
Otras Posdatas: 

* Los traicioneros del PRI…     
Ayer que los priistas inconformes con la alianza PRI-Panal-Verde sostuvieron una reunión privada con el dirigente 
nacional de su partido, Humberto Moreira Valdés. 
Entre otras cosas, acordaron que se analizará su petición de reconsiderar la distribución de las candidaturas en 
Puebla, aunque se pactó no pegarse -entre los propios aspirantes al Senado- más en la prensa. 
El caso es que una vez que concluyó la reunión con Moreira, Enrique Doger Guerrero salió a despotricar en 

contra de Javier López Zavala. Declaró que había pedido al líder nacional del PRI no lanzar al secretario adjunto 

como candidato al Senado. 
Según Doger, porque Guillermo Aréchiga Santamaría, lo hizo perder en el 2010.    
El caso es que el ex edil poblano, dicen, nunca mencionó nada sobre Zavala frente a Moreira, ni mucho menos 
respetó el acuerdo pactado en aquella mesa. 
Otro ejemplo de envidiosos y traicioneros… 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Machetazo-a-caballo-de-espadas...&id=1593 
 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Machetazo-a-caballo-de-espadas...&id=1593
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El penal de Cholula lo usó Dolores Parra para pagar facturas electorales 
Más allá de la circunstancias específicas que permitieron la fuga de 11 internos del penal regional de San Pedro 
Cholula, el problema central de esa prisión era que había una excesiva relajación de las normas de seguridad, de 
la disciplina, de los protocolos administrativos  y el respeto a los autoridades carcelarias como resultado de que 

ese centro de readaptación social fue utilizado por la edil Dolores Parra Jiménez como una instancia para pagar 

favores y servicios que recibió en su campaña electoral de 2010. 
En febrero de este año, sin que mediara alguna justificación, fue rescindido el entonces director del penal Manuel 
Carmona, quien se había destacado por ser un funcionario de ―mano dura‖ en el tema de la seguridad, a tal 
grado que él mismo era revisado para que pudiera entrar a la prisión. A partir de esa fecha, se empezó a remover 
a mucho del personal, de tal manera que se ha cambiado a más del 50 por ciento de la gente que ahí laboraba. 
A partir de marzo y abril, el penal se empezó a utilizar para otorgar plazas de trabajo a favor de personajes que 

colaboraron en la campaña de la desaparecida coalición Compromiso por Puebla y que llevó a la panista Dolores 
Parra a la alcaldía cholulteca. Al Centro de Readaptación Social se mandó a mucha gente a la que no le pudieron 
dar cargos en otras áreas del ayuntamiento. 
El grueso de los nuevos funcionarios y trabajadores tienen como principal característica contar con poca 
experiencia en el manejo de una prisión. Y lo grave de esta situación, es que corrieron a varios servidores 
públicos que controlaban el área operativa del centro de readaptación social, la cual es la que lleva las riendas de 
la seguridad. 

Esa condición de echar al personal con experiencia técnica para ser sustituido por trabajadores que llegaron al 
puesto por criterios políticos, se ve claramente reflejado en el nombramiento de Jorge Daniel Martínez Casco 
como director, quien llegó a ese puesto por una concesión el Partido Convergencia –hoy llamado Partido 
Movimiento Ciudadano– y en específico al ex diputado local Rodolfo Herrera Charolet, quien al parecer recomendó 
al funcionario. 
Jorge Daniel Martínez Casco tenía como antecedente haber sido parte de la secretaría técnica de la Dirección 
General de los Ceresos del Estado de Puebla, la cual en el sexenio pasado estuvo a cargo de Filiberto López 

Zavala, el hermano del ex candidato del PRI, Javier López Zavala. 
Martínez Casco colaboró cerca de año y medio con Filiberto López Zavala, en la última parte del sexenio anterior. 
Esa situación no le dio ninguna experiencia para estar al frente de un penal con más de 400 internos, ya que 
López Zavala lo que controlaba era básicamente las áreas comerciales de las 22 cárceles del estado y la 
preliberación de internos. No intervenía en nada relacionado con temas de seguridad, de procesos de 
readaptación social o de manejo de crisis.  

Los problemas de Jorge Daniel Martínez no se reducían a su falta de experiencia, sino a que estaba minada su 
autoridad en la prisión de Cholula.  
Resulta que Martínez Casco no tomaba todas las decisiones y constantemente estaba sometido a las presiones, 
incluso amenazas de ser despedido, por parte de varios funcionarios de la Comuna. Situación que ha sido 
consentida por la edil Dolores Parra Jiménez.  
El director no pudo nombrar a sus colaboradores, ni reclutar al nuevo personal de seguridad. Quedó sometido a 
las órdenes y presiones del secretario general del ayuntamiento, Miguel Ángel Carrasco; del Contralor, Francisco 

Pérez García, y de la Tesorera, Leticia Pérez Papaqui. 
Incluso se llegó al extremo de que también recibía mal tratos de Marco Antonio Tecpanécatl, quien es el esposo 
de la alcalde Dolores Parra Jiménez, y todo mundo sabe que es quien controla la mayoría de los proveedores del 
ayuntamiento, incluyendo el Centro de Readaptación Social. 
Esa vulnerabilidad y falta de autoridad se vieron reflejadas en que se relajó la disciplina y eso lo percibieron 
claramente los internos, entre ellos, seguramente, los que se fugaron el domingo pasado por la madrugada.  

Ahora que Jorge Daniel Martínez Casco ha caído en desgracia, ya que las sospechas apuntan a que se dejó salir a 

los reos fugados, surge una interrogante básica:  
¿A este funcionario lo van a usar como chivo expiatorio o lo van a defender todos los servidores públicos que han 
metido mano en el penal de Cholula, empezando por la edil Dolores Parra? 
Independientemente de lo que le pase al director, queda claro que hubo mucha negligencia en el manejo del 
penal y eso es responsabilidad de la alcalde  Dolores Parra. Aún falta por saber hasta dónde llegó la corrupción 
que permitió la fuga de los 11 internos, pues la evasión de reos no se explica por versiones tipo hollywoodescas, 

sino siempre se explica por actos de extorsión, o de soborno o de tráfico de influencias, o las tres al mismo 
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tiempo. 
También queda claro que las cárceles poblanas siguen teniendo los mismos vicios que se detectaron desde el 
sexenio pasado. Sigue la misma sobrepoblación de los penales, los abusos y la mala gestión de directores. 
Eso tampoco ocurre de manera fortuita.  

Habría que preguntarse: ¿quién se está beneficiando por la mala gestión de las prisiones del estado de Puebla? 
Y una última pregunta: en este sexenio se nombró a Roberto Morales Mojica como director de los penales del 
estado de Puebla. Este hombre fue funcionario de corporaciones policiacas de Tamaulipas, en donde dejó un mal 
sabor de boca. 
Ahora resulta que algunos de los internos fugados del penal de Cholula son de Tamaulipas. 

¿Es mera coincidencia?  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/cuitlatlan.php 

 
(Editorial) 

 
Inadmisible deslinde de Ardelio Vargas  
El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado, dejó entrever que la fuga de 11 reos –
presuntos zetas– del penal de San Pedro Cholula pudo haber sido a través de la puerta principal del reclusorio, y 
aseguró que la Secretaría de Seguridad Pública no tuvo nada que ver con la fuga, pues la administración y 
operatividad del penal es responsabilidad única del ayuntamiento de ese municipio.    

Es posible que lo dicho por el funcionario sea verdad y que la evasión tenga que ver con la corrupción de las 
autoridades carcelarias de San Pedro Cholula. Sin embargo, no es correcto que Vargas Fosado pretenda 
deslindarse de la responsabilidad que le atañe en la seguridad de los Centros de Readaptación Social. 
Durante el sexenio que encabezó el priista Melquiades Morales Flores, se le traspasó la responsabilidad del 

sistema penitenciario estatal a la entonces llamada Secretaría de Gobernación, para entregársela a la Secretaría 
de Seguridad Pública y Vialidad, con el propósito de hacer eficientes sus funciones. 
Por eso resulta un total desatino que Ardelio Vargas intente decir que no tiene ninguna responsabilidad en lo que 

pasa en las cárceles poblanas. Su conducta deja mucho que desear y coloca al gobierno estatal en la nada 
cómoda posición de simple espectador de lo que sucede en los centros de readaptación social. 
Si en el caso de Cholula el ayuntamiento es el que opera directamente el penal, es también cierto que la 
dependencia dirigida por Vargas Fosado tiene la obligación de revisar que todas las medidas de seguridad y el 
trato con dignidad a los reos se cumplan, porque no las puede dejar al garete. 
Vargas ha presumido de eficiencia para combatir el crimen, pero hasta ahora se ha visto que sólo ha tenido 
fuerza para reprimir a los movimientos sociales. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/editorial.php  
 
 
 
 
 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
• La reunión con Moreira 
• Analizan Ajalpan y Zacapoaxtla 
• Lozano el “indispensable” 
La reunión de los priístas con Humberto Moreira, no tuvo más implicaciones, por el momento, pues será hasta la 
próxima semana cuando les den respuesta a los planteamientos que hicieron sobre la incongruencia de la 

coalición con el Partido Nueva Alianza, no solo porque fueron sus ―enemigos‖ en la pasada elección, sino porque 

en ese convenio, les entregaron dos distritos históricamente priístas como ya se ha dicho. 
Lo cierto es que en esta reunión no lograron mucho, solo que los metieran en orden al pedirles respeto a la 
alianza, respaldo a Peña Nieto y abonar a la unidad del PRI en Puebla, de lo demás, ya se verá. 
Al medio día de ayer, corrió el rumor que quien recibiría a este grupo de priistas sería Javier López Zavala en su 
carácter de Secretario Adjunto del CEN del PRI, pero nada de eso, él iba en la comitiva y esa situación no la iban 
a permitir ―los rebeldes‖ como Enrique Doger, Blanca Alcalá, Alejandro Armenta, Leobardo Soto, entre los 

congruentes del grupo de ayer, 
Javier Lozano estuvo de nueva cuenta en Puebla, ahora defendiendo la equidad de género y la participación de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/29/puebla/editorial.php
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las mujeres en la vida del país, sin embargo aún no decide si buscará o no la candidatura al Senado de la 
República por su partido el PAN; lo peor es que se justificó en la petulante excusa de no querer provocarle 
problemas al Presidente de la República al abandonar la Secretaría del Trabajo, como lo establece la 
convocatoria panista. 

Lo que realmente ocurre es que sí quiere ser senador, pero sin hacer campaña. 
Ya lo hemos comentado anteriormente, cuando se bajó de la carrera por la Presidencia de la República. Lozano 
Alarcón no tendrá que desgastarse para ganar el voto de los poblanos, pues esperará a que el Comité Ejecutivo 
Nacional lo incluya en la lista que le garantice su entrada a la Cámara Alta, sin mayor problema. Ahora solo falta 
conocer si el CEN cede a esta intención. 

Quien no pierde el tiempo es Augusta Díaz de Rivera, la hoy diputada federal, pues ayer en su cuenta de twitter 

confirmó que estaría reuniendo las firmas para registrarse, dijo que en breve estaría informando de la fecha en 
la que acudirá ante la Comisión de Procesos Internos. 
CONFETI…corrupción es la clave y el motivo de la fuga de los 11 reos peligrosos del penal de Cholula, dijo ayer 
el Secretario de Seguridad Pública Ardelio Vargas, quien por cierto, primero dijo que ya sabía de las anomalías 
al interior, desde el 17 de noviembre…pero que ese penal es responsabilidad de Cholula, no del Estado…los de 
Cholula, dicen que ya habían pedido el traslado de los reos…un juez federal les otorgó amparo para quedarse 
ahí…lo dicho, la clave es la corrupción. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4061 
 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
„Torea‟ Moreira a priístas poblanos 
Fiel a su estilo y con el colmillo que lo caracteriza, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Humberto 

Moreira, ―toreó‖ a los políticos poblanos que ayer se apersonaron en el edificio del tricolor para manifestar su 
inconformidad por los espacios cedidos al Panal tras la alianza realizada PRI-PVEM-Panal. 
Ellos, lo priístas que siempre verán la política aldeana, ayer se unieron para pedirle a Moreira que cancele las 
posiciones cedidas al Panal, sobre todo la senaduría que le fue entregada sin contar con una aportación 
significativa de votos. 
Moreira parece que se divirtió con el teatro montado por los priístas poblanos, quienes pese al pataleo que han 
realizado, tendrán que trabajar en la coalición que tanto detestan y que orquestó la terrible Elba Esther Gordillo 

Morales, dueña del SNTE y el Panal. 
Muchas fueron las intervenciones, pero destacan la de Víctor Giorgana y Enrique Doger, quienes expusieron su 
inconformidad por la desventaja que trae para los priístas poblanos la  coalición con el Panal. 
Javier López Zavala, quien ha duplicado su activismo político en los últimos días y asegura estar muy cerca de 

Peña Nieto, prefirió guardar silencio. No habló para nada. 
La ausencia de Fernando Morales, quien juraba que sería candidato a senador con el apoyo de Beltrones y su 
padre Melquiades, ni siquiera preocupó a los poblanos, pues saben que no tiene posibilidades de encabezar la 

fórmula al senado. 
Me cuentan que el líder del PRI trató como si nada a quienes juran tener ―amarrada‖ la candidatura. 
Algo importante es que Moreira  no defendió la posible candidatura de Guillermo Aréchiga, quien sin despeinarse 
encabezaría la segunda fórmula con la coalición PRI-PVEM-Panal. 
Es más: Moreira recordó que cuando fungió como gobernador de Coahuila, había hecho lo posible para que el 
Panal perdiera su registro por el número de votos que conseguía. 

Al final, el líder del PRI se comprometió a revisar las posiciones que serían otorgadas al Panal en Ajalpan y 
Zacapoaxtla, bastiones priístas; no obstante, nada prometió por bloquear, eliminar, cancelar e ignorar el 
compromiso de la senaduría que prácticamente se la regalarán a Guillermo Aréchiga, hijo político de Elba Esther 
Gordillo. 

Los priístas le dijeron a Moreira que estaba latente el riesgo del voto diferenciado, pues era inconcebible que 
ahora salieran a pedir el voto por quienes los hicieron perder en el 2010. 
También le recordaron que el Panal es un instituto político que no aporta gran número de votos, pues ni siquiera 

los propios maestros votan por él.  
El líder del CEN del PRI asintió varias veces la cabeza y se retiró antes de cumplir las dos horas de reunión con 
los priístas. 
Los asistentes son los que se ven en la foto, pero si no los reconoce con mucho gusto los nombres: Ranulfo 
Márquez, Lucero Saldaña, Blanca Alcalá, Leobardo Soto, Alejandro Armenta, Javier López Zvala, Enrique Doger, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4061
http://www.contraparteinformativa.com/
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José Luis Márquez, Juan Manuel Vega Rayet, Víctor Giorgana, Humberto Aguilar, Francisco Cobos, Fidencio 
Romero y Javier Aquino. 
Por cierto: Agradezco a las personas que me proporcionaron datos y material para hacer esta columna. 
Curiosamente no forman parte del CDE el PRI, pero se ve que están más preocupados para trabajar en favor de 

su partido. 
Se ve que los ratones de la oficina de prensa del PRI estaban en el Versalles, allá donde es verdaderamente su 
oficina. 
Y es que en el boletín que mandaron, simplemente se les ocurrió enviar la foto de Lasiri con Peña Nieto, en lugar 
de mandar la foto de la reunión de Moreira con los priístas poblanos. 

La foto que mandaron de Lastiri debieron enviarla el domingo, no el lunes, pero parece que es más importante el 

Versalles que el PRI. 
Inepto y corrupto el Director de los Ceresos 
Un correo textual: 
―Hola, Fabian : 
Sabes mi querido Fabian, lamentablemente en el sistema penitenciario llego gente maleada en otros estados 
como Tamaulipas, Coahuila y Sonora, te hablo del Director General de Centros Penitenciarios Roberto Olivares 
Mojica, quien se jarto el osico diciendo que es una persona con mucha experiencia en el sistema cuando en la 

realidad es un corrupto y profugo funcionario de los estados que te mencione, ya que si checar en google el 
nombre en su pagina de internet te daras cuenta la clase de fichita que tenemos en puebla como autoridad 
maxima del sistema penitenciario, aunado a que hizo cuando llego de dir. gral. como el decir que solo vino por 
invitacion del susbsecretario doguin y por unos meses ya que es un compromiso de compadrazgo con el, al fin 
que ni su estado natal es, imaginate los escrupulos de este individuo, aunado a que ahora declara con una plena 
ignoracia legal dentro del sistema penitenciario que el problema es del municipio de san pedro cholula, ya que es 

quin lo administra, MUY IGNORANTE EL TIPO DIR, GRAL. DE CENTRO PENALES porque se nota que no ha leido el 

reglamento interior de la secretaria de seguridad publica del estado, que dice en sus facultades como director 
general que el tien bajo su responsabilidad la administracion, la supervisión y organizacion de los centros de 
reinserción social del estado, osea de los 22 penales que existen, por consiguiente, que no delegue 
responsabilidades a quienes no la tienen, es mas, su amigo y paisano el dir. de supervision de la dir. gral de 
centros penales, tiene la obligacion de como su nombre lo dice, superviusar y tomar las medidas de seguridad y 
vigilancia de las instituciones penitenciarias del estado, esto, con el fin de evitar este tipo de hechos como la 

evasion de reos, cosa que no lo hace y ni lo hara, porque lamentablemente son gente ignorante QUE SOLO 
VINIERON A PUEBLA A URSUPAR CARGOS QUE NO SON DE SU NIVEL DE PREPARACION ACADEMICA Y 
UNIVERSITARIA Y QUE SOLO ESTAN ROBANDO NUESTROS IMPUESTOS MEDIANTE UN SALARIO QUE PERSIBEN Y 
MUY JUGOSO!!!!!!!. EN MANOS DE QUE INDIVIDUOS ESTA NUESTRA ADMINISTRACION GUBERNAMENTAL, estoy 
a tus ordenes‖ 
Servido. 

La complicidad de Fidencio Aguilar, consejero del IEE 

Un correo textual: 
―El Consejero Fidencio Aguilar sesión tras sesión se ha caracterizado por hacer críticas muy acidas y hasta 
groseras en contra del Consejero Presidente y el Área Operativa del Instituto. 
Del primero de ellos critica su opacidad, falta de honradez y desidia para rendir cuentas claras en lo que a la 
administración y vigilancia de los recursos del Instituto se refiere, de los segundos critica su falta de 
profesionalismo, deficiencia en la entrega de información y materiales, poca claridad en el ejercicio del gasto e 
inclinación hacia determinado actor político (PRI). La crítica de este consejero se caracteriza por su soberbia y ha 

logrado notoriedad por la apatía de sus colegas y en particular del Presidente del Consejo Jorge Sánchez Morales 
para contestarlas, criticas que de tanto repetirse han llegado a aburrir. 
Este personaje tan honesto, puntilloso y valiente emula cada que puede al famoso ―Juan Derecho‖, aun que 
realmente tenga pinta de ―Calzonsin Inspector‖, pero solo lo hace de dientes para fuera y para ganar notoriedad 
en los medios, pues ni en una solo ocasión ha intentado acción legal alguna en contra de sus múltiples denuncias 

en la mesa del Consejo General del IEE, lo que huele a complicidad si tomamos en cuenta la gran cantidad de 

pruebas que dice tener. 
Lo que acostumbra el consejero Fidencio Víquez, es esconderse tras la sombra de una mujer (Consejera Lazcano) 
o sumarse a las críticas y denuncias formales que otros miembros del Consejo han intentado en contra de 
funcionarios que como el Presidente han abusado de su puesto robando al Instituto y favoreciendo a su interés. 
El mejor conocido como Filtrencio por su cercanía con e-consulta y las buenas informaciones que le pasa, lejos de 
ser tan honesto y docto es un simple mortal que como todos comente yerros, incurre en responsabilidades e 
incluso es poco profesional en el desempeño de su función solo hay que verlo como alzó la voz cuando reclama 
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que su bono de retiro es un beneficio laboral bien ganado. 
Dando muestra de que posee los conocimientos necesarios para el desempeño de su función se abstuvo en una 
votación que se dio en la Comisión Revisora, cuestión que quedó asentada en el dictamen y la correspondiente 
resolución del Consejo General, esto no tendría nada de raro si como nuestro ilustre personaje ignora que votar 

en abstención no está permitido por el Reglamento de Comisiones del Organismo. 
Regresando de un episodio de lucidez y con un quijote de madera en su mochila, buscó en su estado natural de 
alucinación ser Consejero del IFE, su entrevista no tuvo desperdicio, que lastima que se transmitió un domingo 
en la mañana y compitió con En Familia porque ahí se demostró de que esta hecho el Consejero, pues solo fue a 
hacer el ridículo. 

Para no aburrir mencionaré otras dos más, el Consejero Profesional, dedicado y puntilloso incumplió como 

Presidente del Comité de Transparencia un acuerdo del Consejo General y además Jorge Sánchez a quien apode 
Jorgito le champó en plena sesión que propuso para consejera electoral nada más y nada menos que a una 
representante de Acción Nacional. 
Ahí tienen Ustedes al ilustre personaje, el Consejero de carne y hueso, aquel que ha sido criticado hasta de tener 
amores platónicos y querer ser astronauta de niño.‖ 
Otro correo: 
Estimado Fabián Gómez Hernández. 

Respeto tu punto de vista y forma de discernir la política Poblana; sin embargo, te invitaría a recordar el sexenio 
pasado... el cual bien sabes se encontraba lleno de personas indeseable y preciosas imposiciones en el PRI. Más 
hoy, como se dice \"La Revolución le ha hecho justicia\" al grupo de priistas que siempre defendieron sus 
convicciones en contra del \"institucionalismo\" de Armenta, Zavala, entre otros parasitos del sistema de 
partidos. Te rego hagas una sana reflexión y entiendas, que el \"priismo\" si así le podemos llamar a la familia 
Marín, quienes dominaban todos los movimientos y decisiones que se tomaban en éste partido. 

Hoy por primera vez el partido citado, tiene una verdadera renovación, y como en el darwinismo... sólo las 

mejores especies vivirán jajaja 
salu2. 
Atte. 
adancarreon@gmail.com 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
¿Transparencia? A quién le importa 
La verdad es que algunos actores de la vida política de Puebla, han gran escándalo mediático con aquello del 
acceso a la información pública y el costo que tendrá para el 2012, para todos aquellos que quieran saber en qué 
se gasta el dinero público del estado. Ese tema del acceso a la información pública, es únicamente para personas 

que no tienen otras cosa que hacer más productiva o directamente productiva.  

¿A quién carambas le importa el acceso a la información pública? ¿al despachador de gasolina o a la empleada de 
la farmacia de medicamentos similares? ¿a quién carambas le importa el número de vuelos del helicóptero del 
gobierno o cuánto ganan los pilotos de la nave? ¿a quién, al chofer de los camiones de la ruta 10 o al 
concesionario de la ruta rápidos de San Antonio? ¿le importarán estos temas al técnico de teléfonos de México, a 
la bailarina del 40 grados, al empleado del oxxo o al repartidor de agua embotellada? ¿quién puede tener interés 
en tener acceso a lo que gasta el gobierno? ¿la mesera del Vips o el mesero de La Silla, el valet parking de las 
discotecas de San Andrés Cholula o el taquero o el que hace la barbacoa o cualquier otro ciudadano?  

¿De los más de 60 mil maestros que trabajan en Puebla ¿cuántos de ellos se han interesado en saber, por 
ejemplo, los nombres de los propietarios de las escuelas privadas? Ni ellos, los trabajadores de la educación, 
están interesados en temas de la mentada transparencia ¿A quién le importa cuánto gasta el gobierno en papel 
del baño, toallas de baño o grasa para bolear los zapatos?  
La verdad es que los actores políticos han hecho un gran escándalo, se han desgarrado las vestiduras, se han 

tirado del casillo de Chapultepec, porque el gobierno de Puebla decidió aumentar el costo de las hojas impresas 

que se entregará a los ciudadanos que soliciten información pública. Seamos honestos, a la sociedad (como he 
descrito líneas arriba), el tema este y otros más del gobierno, le tienen sin cuidado. 
Es más preocupante que se escaparon 11 reos del penal de Cholula, que si la hoja cuesta 10, 20 u 80 pesos o 
más o menos, qué más da.  
Javier García ¡insiste!  
Con esa ―gran visión política‖ que le caracteriza, el ingeniero Javier García Ramírez continua en la ilusión de ser 
candidato a diputado federal por el PRI en el IX distrito. No descansa en descalificar a sus adversarios como 

mailto:adancarreon@gmail.com
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Víctor Manuel Carreto o Julián Hadad Ferez o algunos otros con un pasado limpio.  
La idea, fuera de toda realidad política y social del ex secretario de Obras Públicas, es conseguir el visto bueno de 
Enrique Peña Nieto para que lo nombre candidato. Es en serio, no es broma, no se rían. García Ramírez insiste en 
que será candidato porque así lo acordó con Mario Marín, quien paso de ser ―el gober precioso‖, al padre 

desobligado. Tal para cual.  
El Verdugo  
Del penal de San Pedro Cholula se escaparon 11 reos muy peligrosos. El Verdugo dice: del sexenio pasado hay 
más de 11 pillos, que aun andan sueltos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Pidieron su traslado 
Ahora que se buscan culpables por la fuga de once peligrosos reos del penal de San Pedro Cholula, hay que ir a 
fondo en el tema. 
Hay muchos indicios que señalan a un acto de corrupción por parte de los encargados del penal con los reos. 

Sí, pero hay muchas cosas que se deben valorarse por parte de las autoridades estatales. 
Por ejemplo, Dolores Parra deberá explicar por qué se despidió a casi todo el personal de la pasada 
administración para dar espacio a sus recomendados. 
El punto más vulnerable, quizá, sea el cambio que hizo del personal de Seguridad y Custodia. 

Y todo para atender las presiones del secretario general, sindico, tesorera, regidores y su esposo, para meter a 
trabajar a sus familiares al penal. 
Esa irresponsabilidad de la presidenta municipal derivó en flexibilizar las medidas de seguridad y control en esa 

cárcel. 
Esto debe ser lo primero que se investigue a fondo. 
Toda la red de complicidad que hizo del penal una agencia de colocaciones de familiares de funcionarios sin 
tener la preparación y experiencia necesaria. 
Lo otro que es urgente determinar, es por qué no se atendieron las diversas solicitudes de traslado de los 
peligrosos reos que se dieron a la fuga. 

Fuentes que conocen del caso saben que desde el pasado trienio de Francisco Covarrubias y es especial durante 
el 2010 y el primer mes de este año se pidió el traslado de los fugados al penal de Tepexi de Rodríguez. 
El ex presidente municipal de Cholula, Francisco Covarrubias, a través del ex director de la cárcel, Manuel 
Carmona, pidió en repetidas ocasiones al ex secretario de Seguridad Pública, Mario Ayón, el traslado de los 
presos. 

No obstante, nunca hubo una respuesta. 
¿Por qué? 

Nadie lo sabe. 
Las autoridades estatales deben dar pronta respuesta a todas las interrogantes antes planteadas. 
El caso es grave. 
Y se espera pronto conocer qué paso y quiénes son responsables de la fuga. 
La alcaldesa, Dolores Parra, debe ser más honesta y admitir sus graves fallas. 
De lo contrario seguirá la sospecha de su ineficiencia como presidenta municipal. 
**      **      ** 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 
 

 
 

(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)            
 

Dolores Parra en la picota 
Genio y figura. La presidente municipal de San Pedro Cholula es un ave de tempestades y su gestión ha 
estado salpicada por el escándalo. La conversación que fue hecha pública en la cual se revela el nivel de 
compromisos extra oficiales que sostenía con José Juan Espinosa, corrupción, componendas, acuerdos y 
pactos, corruptelas pues, de las cuales quiso librarse pero que quedarán registradas en la historia política de 
Puebla. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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El municipio de San Pedro Cholula se convirtió, desde el 15 de febrero de 2010 en un negocio familiar, 
ampliamente denunciado y documentado por Arturo Luna en su Garganta Profunda. Familiares 
consanguíneos y políticos invadieron áreas estratégicas de la administración Cholulteca. 
Uno de sus protegidos, el director del Cereso, Jorge Daniel Martínez Casco, junto con Filiberto López 

Zavala, comparten responsabilidad en este jugoso negocio que es el Cereso de San Pedro. 
Ardelio Vargas lo ha dicho. Lo ha confirmado pues, El Cereso de San Pedro Cholula es un nido de 
corrupción, los custodios nunca recibieron capacitación y no se efectuaron las pruebas de confianza. 
Peor aún, la presidente municipal, Dolores Parra ha estado informada de la crítica y anómala situación 
del Cereso del cual ella es la responsable. 

Cómo combatirá la situación ahora que el secretario de Seguridad Pública de Puebla ha confirmado que 

ella, Lolita Parra, estaba informada en tiempo y forma de la bomba de tiempo que era el penal y ante la cual 
nada hizo. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/dolores-parra-en-la-picota 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Ni reinserción, ni justicia 
La corrupción en los penales mexicanos no es novedad, como tampoco que atiborrarlas de delincuentes, algunos 
de ellos peligrosos, genera más riesgos que soluciones y que la pretendida ―readaptación‖ es sólo un término 

formal que jamás se cumple, porque los delincuentes, en especial los de alto riesgo por la crueldad y gravedad 

de sus crímenes, siguen operando tras las rejas y propician una red de complicidades al interior y al exterior que 
llega hasta los directores y funcionarios responsables de las cárceles y la seguridad pública. 
Los hechos lamentables de la fuga de 11 peligrosos delincuentes el domingo pasado del penal de San Pedro 
Cholula sólo son la gota de agua de algo que se venía denunciando pero las autoridades municipales, 
responsables de la administración del Centro, sólo insistían en minimizarlo como si esa fuera la solución. 
Hay otra parte involucrada en la solución que todo indica que advirtió del problema que hoy es un conflicto, es 

la secretaría de Seguridad Pública estatal responsable de su supervisión y de rendir cuentas sobre el estado en 
el que se encuentran los penales en la entidad. 
Mi compañera Guadalupe Gálvez publica hoy en ngpuebla.com una entrevista con el secretario de Seguridad 
Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien reconoció que su dependencia conocía de la corrupción y las 
irregularidades en el penal de Cholula. 
Ayer mismo presentó su dependencia un informe ala Procuraduría General de Justicia para deslindar 
responsabilidades sobre las autoridades y los custodios del penal tras la fuga masiva de reos del domingo. 

Agregó que ―la dirección General de Centros de Reinserción Social, a cargo de Roberto Olivares Mojica,  realizó  
―varias‖ supervisiones al reclusorio cholulteca entre febrero y noviembre del año en curso. La última ocurrió el 
17 de noviembre de 2011, diez días antes de la fuga. Las revisiones permitieron ala SSP conocer de las 
anomalías y reportarlas a la autoridad competente: el ayuntamiento encabezado por Dolores Parra Jiménez‖. 
Vargas Fosado insistió que la corrupción fue lo que la propició la fuga, pero se adelantó a tocar a San Miguel –
que depende directamente de él- y negó que exista riesgo de sufrir evasión de reos, motines o ingreso de 

comandos armados para liberar reclusos relacionados con el crimen organizado. 
Es más, dijo que la secretaría podría asumir el manejo del penal de Cholula de acuerdo al resultado de las 
investigaciones, aunque no descartó que los militares se encarguen de la vigilancia de las 21 cárceles poblanas, 
lo que sería un extremo pero plantea el riesgo en que se encuentran y que estuvo oculto en el cajón de la 
dependencia durante los últimos meses. 
Es hora de que las autoridades actúen y revisen la situación en la que se encuentran los penales poblanos y 
sobre todo quienes están en su interior. La reinserción es parte de la Justicia y garantía de seguridad pública. 

Hoy en México, por la impunidad prevaleciente, no existen. 

Puebla, ya vimos, no es una isla de paz. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=610 

 
(Angelopolitanas) 
 
Rechazo a la coalición es unánime 

El dirigente nacional del Revolucionario Institucional, Humberto Moreira, algo confirmó de su reunión de ayer 
con los priistas poblanos: pueden no quererse e incluso competir, pero al final coinciden en su demanda y el 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/dolores-parra-en-la-picota
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=610
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rechazo a la coalición como está con Nueva Alianza y el Verde –más contra el primero- es unánime. 
En el coro hubo de todo, casi tres decenas de priistas –no hay tantos grupos ni líderes- que fueron convocados 
en su mayoría por la dirigencia estatal para encontrarse a las dos de la tarde con el coahuilense que apuntó 
todo lo que escuchaba, estuvo receptivo y por momentos dicharachero y jocoso con sus interlocutores que al 

final se sintieron atendidos. 
Plantearon posiciones abiertamente críticas: Enrique Doger, Víctor Giorgana y Alejandro Armenta; se mostraron 
ultra institucionales y meta barrocos el chiapaneco Javier López Zavala y la tlaxcalteca Blanca Alcalá, quienes 
requieren más clases de poblanidad.  
Coincidieron todos, nadie levantó la mano ni hizo una mueca de que estuviera en desacuerdo, en que apoyan a 

la coalición Compromiso por México y a Enrique Peña Nieto, pero en el caso de Puebla rechazan el estatus en 

que se encuentra. 
Reniegan de la candidatura al Senado del PANAL, aunque al final están dispuestos a aceptarla, y exigen eso sí el 
cambio de ubicación de los distritos para que les den a sus aliados de los distritos que perdieron y no donde 
ellos históricamente son ganadores. Moreira se dijo dispuesto a revisar su propuesta y luego de reunirse con los 
partidos aliados, a más tardar la próxima semana, les dará una solución.  
Ser escuchados es un paso adelante en su aprendizaje a ser oposición, ellos, los priistas, tan acostumbrados a 
la disciplina. Sí, a callar y a obedecer.  

@  
En el cuartel de campaña del promotor de la República del Amor, Andrés Manuel López Obrador, tomaron con 
seriedad la invitación de varias organizaciones campesinas nacionales y grupos sociales, por lo que ayer firmó 
con ellos un ―nuevo Plan de Ayala‖ en Ayoxuxtla, Puebla. 
Desde su cuartel de campaña el pasado fin de semana empezaron a circular la invitación a las organizaciones 
participantes, con ello los protagonistas poblanos que pensaban subirse a la campaña presidencial como actores 

se quedaron con las ganas de presumir como siempre sus pobres y descoloridas banderas.  

@  
El diputado priista Enrique Doger fue un invitado especial el pasado domingo a la gira del gobernador Rafael 
Moreno Valle que tocó puntos del interior del estado y los llevó hasta Ciudad Victoria, Tamaulipas al primer 
informe del gobernador Egidio Torres Cantú. Viejos y buenos amigos platicaron de todo, en especial de política, 
un punto que se les da y les interesa a los dos. 
¿Los temas? Mejor espere los resultados, que los habrá, júrelo que los habrá.  

@  
Javier López Zavala se reunió ayer con el diputado federal Fernando Morales  para establecer que entre ellos 
más que competencia puede existir acuerdo. Ambos son precandidatos al Senado y cada uno tiene condiciones 
particulares pero al final de lo que se trata es de mostrar la unidad del PRI, esa que se adereza con huevos y 
una taza de café. 
http://www.ngpuebla.com/node/4194 

 

 
 

(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes) 
 
Boquetes administrativos de San Pedro 
En lo personal, jamás había visto tanta ineficiencia e ineptitud en un ayuntamiento como la que se presenta 
actualmente en la Comuna de San Pedro Cholula.  
Es sorprendente que en menos de un año de ―administración‖, Dolores Parra y compañía hayan convertido a 
este ayuntamiento en un auténtico chiste de mal gusto.  

Como era de esperarse, en el caso de la fuga de 11 presuntos Zetas del penal de San Pedro demostraron 
nuevamente su incapacidad.  
Por principio de cuentas, ridículo e infantil se vio el ―maestro‖ (jajaja, maestro en qué) Omar Espinosa Herrera, 

presunto director de Comunicación Social de San Pedro Cholula, con el intento de boletín que envió sobre la 
fuga de los reos.  
Palabras más, palabras menos, el ―maestro‖ (jajaja, otra vez) casi casi pidió a los medios de comunicación no 
publicar nada sobre el caso y esperar a que el Ayuntamiento enviara la ―información oficial‖.  

Espinosa Herrera remató el ―boletín‖ diciendo que el objetivo es ―evitar el manejo irresponsable de datos, así 
como para no entorpecer las investigaciones correspondientes‖.  
Con esta misiva –que más bien parece mensaje de texto de celular-, el ―maestro‖ demuestra la poca 

http://www.ngpuebla.com/node/4194
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preparación con la que cuentan varios funcionarios de la Comuna cholulteca, los cuales no saben cómo 
reaccionar ante una situación como la presentada el domingo.  
Por cierto, la ―información oficial‖ nunca llegó. 
¿Qué intentaba la ―administración‖ de doña Lola? ¿Acaso buscaba que su trabajo no quedara por enésima vez en 

ridículo? Al parecer le salió el tiro por la culata.  
Y es que el penal de San Pedro Cholula se ha convertido en un paraíso de la corrupción, solapado por las 
autoridades municipales desde tiempos del mal recordado Francisco Covarrubias. 
 Infinidad de denuncias se han presentado en torno a este centro penitenciario; sin embargo, a doña Lola Parra 
le parece más importante quejarse cada que puede de los recortes a las participaciones, los cuales afectarán al 

bolsillo de sus familiares que ―trabajan‖ en el Ayuntamiento de San Pedro.  

Así como van a mandar a declarar a custodios y autoridades del penal, deberían llamar al ex ―alcalde‖ 
Covarrubias y a Dolores Parra, pues las condiciones en las que se dio la fuga de los reos demuestran una 
evidente complicidad, como bien dijo el gobernador Rafael Moreno Valle.  
Las autoridades deben explicar claramente por qué nadie vio nada, nadie oyó nada y nadie sospecho de esta 
fuga al estilo del viejo oeste.  
En pocas palabras, esto es sólo la conclusión de una historia de corrupción que priva en San Pedro. 
Señor Osorio, no sabe en la que se mete  

Muchas cosas buenas se hablan del colombiano Juan Carlos Osorio, nuevo director técnico del Puebla de la 
Franja. Incluso, el llamado ―Sir‖ fue despedido por la afición y jugadores del Once Caldas como un auténtico 
héroe.  
Se dice que es un hombre preparado, con experiencia y hambre de triunfo, rasgos que se contraponen a la 
visión mediocre de la directiva del club camotero.  
Por lo que se menciona, Juan Carlos Osorio es un entrenador triunfador; entonces, por qué diablos aceptó venir 

a dirigir a un equipo condenado al fracaso como el Puebla de la Franja.  

Al parecer, el timonel colombiano no sabe que en Puebla se encontrará con problemas administrativos, con falta 
de pagos y con berrinches por parte del ―empresario‖ Henaine.  
También encontrará un grupo de periodistas vendidos (no merecen otro calificativo, verdad, ―gordo 
metrosexual‖), que en cualquier momento pueden promover su salida de la dirección técnica.  
En la que se metió, señor Juan Carlos Osorio, nunca debió abandonar a su equipo colombiano para venir acá. No 
me queda más que desearle buena suerte y paciencia.  

La intriga  
Y fue como siempre. Ahí estaban los acarreados, los besamanos, los suspirantes, las tortas y los chescos. 
Al fondo, un ―copetón‖ entrando partiendo plaza; a su lado, la imagen ―bonita‖ de su estúpida parafernalia: su 
esposa.  
Todos rendidos al candidato. ¡Viva el PRInosaurio! 
http://www.imagenpoblana.com/2011/boquetes-administrativos-de-san-pedro 

 

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
De bilis, fanáticos y presidentes demandados  
El análisis de la realidad no debe empañarse por fanatismos, odios, simpatías y otras sensaciones que aunque 
son plenamente comprensibles, deben marginarse al momento de escribir con seriedad sobre un tema. 
Muchas veces, quienes tenemos un espacio de opinión fallamos en el análisis frío y justo al dejarnos llevar, 
incluso, por movimientos reaccionarios o del propio sistema.  

No es que sea malo. Pero es más serio y más equilibrado un análisis que se sustrae de tales pasiones. 
 Claro que ello no significa que uno escriba sin pasión ni sentimiento. Sólo significa que los argumentos deben 
ser eso, sólidas ideas que fundamentan una expresión. 
El Teletón, los programas gubernamentales, las protestas ciudadanas o las declaraciones de autoridades pueden 
causar esta disyuntiva en el periodista.  

Con este comentario no quiero señalar la reducción de la crítica. Para nada. Lo que sugiero es extraer, en la 

medida de lo posible, la bilis del análisis.  
Por ejemplo, consideró igual de justas tanto la petición de un grupo de intelectuales de enjuiciar al presidente 
Felipe Calderón Hinojosa por delitos por lesa humanidad como las protestas en internet efectuadas por 
Anoymous.  
Creo firmemente que la organización de la sociedad civil y la oportunidad que ofrece internet como medio de 
igualdad y difusión instantánea favorecen la creación de una sociedad más independiente, crítica e incluso más 
participativa hasta para exigir la salida de sus gobernantes. 

http://www.imagenpoblana.com/2011/boquetes-administrativos-de-san-pedro
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Sin embargo, consideró que resta seriedad que el periodista que defiende o ironiza sobre la absurda guerra de 
Calderón, la considere absurda sólo porque el resto del mundo lo dice.  
Si yo le llamo absurda (y perdón por la alusión personal) lo hago a causa de que la drogadicción es un asunto de 
salud pública y de derechos humanos. 

La prohibición incrementa el poder económico de los narcotraficantes permitiéndoles comparar armas, controlar 
otros grupos criminales y satisfacer las necesidades de capos y sicarios que provienen de una población de 
extrema pobreza.  
Si se corta una cabeza surgirá otra u otras, como la Hidra de los pantanos de Lerma, por el sólo hecho de que la 
prohibición siempre generará dinero y armas.  

Ahora sí, por ello, ocupo el término absurda sin ser influido por la masa de indignados con el presidente. Aclaro, 

no es que critique a las personas inconformes con el mandatario, sino la masificación y casi odio fanático sin un 
conocimiento pleno del conflicto en el país.  
Creo, sin embargo, en la libertad del internet porque permite la difusión del conocimiento. 
No creo en la honestidad de los partidos. No por un tema visceral o por seguir la trillada frase de ―todos los 
políticos son iguales‖, sino porque el mismo sistema obliga a los políticos y funcionarios a ser corruptos en 
mayor o menor medida. Los famosos acuerdos no son otra cosa que tráfico de influencias. Y ojo, no estoy 
siendo dramático en esta crítica. Sólo comento una realidad.  

El tráfico de influencias es de los más comunes males de nuestro país a causa de que no se percibe como tal. El 
regidor que consiguió tal o cual trabajo o licitación para tal o cual empresa está haciendo tanto tráfico de 
influencias, como el trabajador que habló con su jefe para meter a su primo al gobierno.  
Esta complicada madeja de intereses y de complicidades hace que todos le sepan algo a todos, y el mismo 
sistema se va fortaleciendo en su putrefacción.  
El poder y la política partidista sustentan este sistema a través del dinero y la llamada gobernabilidad. Cómo 

puede prometer cualquier político honestidad y transparencia durante su gestión cuando el mismo sistema le 

obliga a que los contratos los haga a discreción o que sus enfrentamientos con otros funcionarios de mayor o 
menor nivel ocurren justamente por razones electorales.  
Resulta imposible confiar en ese discurso de pureza y heroísmo incorruptible que pregonan los funcionarios que 
se mueven con facilidad en este sistema de intereses y complicidades.  
No creo en los partidos políticos ni en sus representantes, pero ya no por la frase ―todos los políticos son 
iguales‖, sino por una fría y cruda revisión de nuestra realidad.  

¿Entonces cómo vivir como sociedad organizada?, ¿Qué sugeriría en un mundo utópico?  
De entrada la caída de los partidos. La búsqueda del poder siempre estará circunscrita a los intereses y 
complicidades.  
¿Cómo no desconfiar de los católicos en el poder que dicen que quieren el poder no para sí mismos, sino para 
servir a otros?  
La pura aseveración se antoja como absurda desde el modelo político actual.  

Aun así, hay esperanza y está en la sociedad, en su organización en la libertad del internet y en la voluntad. 

Pero para ello se requiere voluntad ¿y la tiene el pueblo mexicano?  
Muchas veces, con lo que veo cada día, creo que no.  
Espero equivocarme. 
http://www.imagenpoblana.com/2011/de-bilis-fanaticos-y-presidentes-demandados 

 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
* Priistas poblanos reclaman ''sus posiciones'' al Senado  
* En el PAN inicio la lucha entre la dirigencia estatal y el gobernador  

* ¿Dónde quedó Josefina Buxade, la paladina de la transparencia? 

Mientras Roberto Enrique Agüera Ibáñez, se encuentra en Oriente, concretamente en China, su adversarios 
políticos al interior del Partido Revolucionario Institucional han buscado por todas las formas, incluso en la 
reunión que sostuvieron ayer con el dirigente nacional del PRI así lo expusieron: que lo dejen fuera y pidieron 
ser tomados en cuenta en la búsqueda de las candidaturas al Senado de la República, y que el espacio no sea 
para personajes que no son del PRI. 

Hoy, tras esa reunión  resurge la posibilidad para dos de los verdaderos priistas, Blanca Alcalá Ruiz y Javier 
López Zavala. 
A la reunión asistieron la aspirante y Secretaria General del PRI, Lucero Saldaña Pérez, el Dirigente Estatal 
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poblano Juan Carlos Lastiri Quirós, el Delegado del CEN Ranulfo Márquez Hernández, así como ―los suspirantes‖ 
Enrique Doger Guerrero, Javier López Zavala, Blanca Alcalá Ruiz, Juan Manuel Vega Rayet, José Luis Márquez 
Martínez, Ignacio Mier Velázco, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, entre otros. 
No asistieron Fernando Morales Martínez, Jorge Juraidini Rumilla, Leobardo Soto Martínez y obviamente Roberto 

Enrique Agüera Ibáñez, quien anda por tierras lejanas, tal vez ya se siente muy seguro. 
Humberto Moreira Valdés, escuchó los reclamos de los priistas poblanos que no aceptan que les hayan dado, al 
PVEM y PANAL, 4 espacios, pero sobre todo que se quedaran sin ningún lugar al Senado, porque uno es para 
Nueva Alianza y el otro para el Rector de la BUAP, Agüera Ibáñez. 
Pero además, en el acuerdo para la Coalición le dieron al PANAL dos distritos que consideran fáciles de ganar 

como son Ajalpan y Zacapoaxtla y pidieron sean para priistas y no para sus aliados. 

Moreira, se comprometió a hacer la revisión del caso Puebla en el convenio con el Verde y Nueva Alianza y 
darles una respuesta a los priistas a más tardar el miércoles 7 de diciembre. 
Aquí el problema que se le viene encima al Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, es que no sólo hay 
inconformidades en Puebla, sino cuando menos en otras 10 entidades. 
¡Pero a ver qué pasa!... 
EN EL PAN EMPEZARA EL ESTIRA Y AFLOJA CON EL GOBERNADOR 
Luego de las diferencias, que son más que evidentes, entre la dirigencia estatal del PAN que encabeza Juan 

Carlos Mondragón Quintana y el mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, la definición de las 
candidaturas al interior del PAN se complicarán. 
No se ve posibilidad de que el mandatario poblano y sus cercanos voten a favor de Ana Teresa Aranda Orozco ó 
Augusta Valentina Díaz de Rivera,  para el Senado. 
Así como tampoco los yunquistas ó panistas tradicionales vayan a favor de personajes vinculados con el 
mandatario como Mario Riestra, María Jiménez, Lucio Rangel, Inés Saturnino y Jesús Zaldívar Benavides, entre 

otros. 

Lo que sí tiene de buen humor al gobernador es que tiene ―amigos y aliados‖ con grandes posibilidades como 
son Guillermo Arechiga Santamaría actualmente Presidente de la Gran Comisión que iría al Senado con el PRI, 
así como Elías Abaid Kuri, que iría por el Verde en el Distrito 11 aliado con el PRI, pero también pudieran estar 
las otras dos posiciones que tendrá el PANAL hacia las diputaciones federales en Zacapoaxtla y Ajalpan. 
BUXADE: ¿Y LA TRANSPARENCIA Y RENDICION DE CUENTAS? 
Todos los candidatos de la Coalición ―Compromiso por Puebla‖ dígase panistas, perredistas, convergentes y 

panalistas, durante la campaña atacaron y tomaron como su principal bandera la exigencia de transparencia y 
rendición de cuentas de los gobernantes. 
Hoy los diputados emanados de esta alianza se olvidaron de sus promesas y al más fiel estilo priista, sometidos 
por el ejecutivo, no movieron un dedo por darle la oportunidad a la sociedad de enterarse como maneja el 
gobierno estatal los recursos y en que los aplica. 
¡Bueno sí!, pero, ahí está el pero, el conocer que hace el gobierno para transparentar el manejo de los recursos 

será sólo será para los ricos, ya que cada hoja certificada de información tendrá un costo de 80 pesos.  

Así lo aprobaron los sumisos legisladores. 
Tener información y transparencia será más caro que certificar una acta de nacimiento con los Notarios. 
¿Dónde está esa mujer?.  
¿Dónde está la paladina de la transparencia y la rendición que cuentas, la diputada panista Josefina Buxade? 
¿Cuántas veces se desgarró las vestiduras y reclamo y grito?. 
Hoy hace mutis y huye del Congreso, de los reporteros y ahora acusa a los medios de comunicación de 
hostigarla. 

Hoy que no le sirven ó la cuestionan son lo peor, pero bien decía mi abuelita:  
―Cae más pronto un hablador que un cojo‖. 
Congruencia, sólo 10 centavos de congruencia señora diputada. 
Bueno… mejor 80 pesos de congruencia en una hoja certificada. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Priistas-poblanos-reclaman-''sus-

posiciones''-al-Senado&id=1591 
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